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Wir laden dich ein, Gottes herrliche Gegenwart und 
Seinen Sieg das ganze Jahr über zu genießen, indem 
du täglich eine Portion des Wortes Gottes zu dir nimmst! 
Wir lieben euch alle! Der Herr segne euch!

- WIE MAN DIESE ANDACHTEN AM BESTEN VERWENDET -

Lies jeden Artikel genau und sinne darüber nach. Wenn du 
die Gebete und Bekenntnisse laut zu dir selber sprichst,   
wird das dafür sorgen,   dass Gottes Wort in deinem 
Leben zu genau den Ergebnissen führt,   die du in den 
Mund nimmst.
 
Gehe durch die ganze Bibel - entweder mit dem einjährigen 
oder mit unserem brandneuen zweijährigen Bibelleseplan.

Du kannst die tägliche Bibellesung auch in zwei Teile 
aufspalten - in eine Morgen- und eine Abendlesung.  

Nutze das Andachtsheft,   um deine Ziele für jeden Monat - 
von Gebet begleitet - aufzuschreiben und deinen Erfolg zu 
messen,   indem du ein Ziel nach dem anderen erreichst.

EinleitungEinleitung

                       -Pastor Chris Oyakhilome

Hurra! Deine bevorzugten, täglichen Andachten,   
Rhapsodie der Realitäten, sind jetzt in 6,000 

Sprachen verfügbar. Wir sind sicher, dass die Auflage 
2022 dieser Andachten dein geistiges Wachstum und 
geistliche Entwicklung verbessern wird und dich während 
dieses Jahres zum durchschlagenden Erfolg platzieren 
wird. Diese,   das Leben verändernde Gedanken in dieser 
Auflage,  werden dich auffrischen, verwandeln und dich 
vorbereiten auf eine sehr erfüllende, fruchtbare und 
lohnende Erfahrung mit dem Wort Gottes.
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Wie nah ist die Entrückung? Das Gleichnis 
Jesu in unserem Eröffnungstext gibt einen 

Hinweis auf den Zeitpunkt. Es handelt von einem 
Feigenbaum, dessen Zweige noch weich sind. Aus der 
Heiligen Schrift wissen wir, dass der Feigenbaum ein 
Symbol für die Nation Israel ist. 

Im Jahr 1948 wurde Israel zu einem Staat, der 
auch jetzt noch weich ist. Es ist in mehrere Konflikte 
verwickelt und von Feinden umgeben, die es 
vollständig vernichten wollen. Jesus sagte: „Wenn 
sein Zweig schon weich ist, bedeutet das, dass der 
Sommer nahe ist.“ Was hat Er damit gemeint und 
warum Sommer?

Die Bibel sagt: „Wer im Sommer sammelt, ist 
ein kluger Sohn...“ (Sprüche 10,5). Das zeigt uns 
etwas über den Sommer: Es ist die Zeit des Sammelns. 
Der weiche Zweig zeigt also an, dass die Zeit des 
Sammelns nahe ist. 

Wir sehen dies auch im Buch Amos, wo ein 
prophetisches Wort über das Volk Israel gegeben 

„DER SOMMER“ NAHT 

Von dem Feigenbaum aber lernt das 
Gleichnis: Wenn sein Zweig schon 
weich geworden ist und die Blätter 

hervortreibt, so erkennt ihr, dass der 
Sommer nahe ist. So sollt auch ihr, 
wenn ihr dies alles seht, erkennen, 

dass er nahe an der Tür ist. Wahrlich, 
ich sage euch: Dieses Geschlecht 
wird nicht vergehen, bis dies alles 

geschehen ist 
(Matthäus 24,32-34 ELB).

freitag 1
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wurde. „Solches ließ Gott, der Herr, mich schauen: 
Siehe, da war ein Korb mit reifem Obst; und er 
sprach: Was siehst du, Amos? Ich antwortete: Einen 
Korb mit reifem Obst! Da sprach der Herr zu mir: Die 
Zeit der Reife ist gekommen für mein Volk Israel; ich 
kann es ihm nicht mehr länger durchgehen lassen!“ 
(Amos 8,1-2). Israel lebte nicht für den Herrn, und Gott 
wollte es richten. Aber Er sagte zu Amos: „Siehe, da 
war ein Korb mit reifem Obst.“ Das bedeutete, dass 
Er eine weitere Ernte einbringen würde, und bezog 
sich auf die Heiden. 

2. Thessalonicher 2,1 sagt: „Wir bitten euch aber, 
Brüder, betreffs der Wiederkunft unsres Herrn Jesus 
Christus und unsrer Vereinigung mit ihm.“ Unsere 
Vereinigung mit Ihm bezieht sich auf die Entrückung 
der Gemeinde, und sie ist näher denn je. Wir haben 
nicht mehr viel Zeit. Die Vereinigung kann jeden 
Moment stattfinden. Wenn du irgendetwas für den 
Herrn tun willst, dann ist jetzt die Zeit dafür. Warte 
nicht, sonst könnte es zu spät sein. Die Zeit zum 
Handeln ist jetzt.

Lieber Vater, mein Leben wird von Deiner Liebe und 
meiner Erwartung der baldigen Rückkehr des Herrn 
Jesus Christus geleitet. Deine Liebe drängt mich dazu, 
alle Menschen mit dem Evangelium zu erreichen und 
sie so auf unsere große Vereinigung mit dem Herrn 
vorzubereiten, in Jesu Namen. Amen.

GEBET
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Der Ausdruck „der Tag des Christus“ in 
unserem Eröffnungsvers wird von vielen 

fälschlicherweise allgemein mit „den letzten Tagen“ 
gleichgesetzt. Die Entrückung der Gemeinde, die 
Rückkehr Christi und der Tag des Christus sind 
verschiedene Ereignisse. Der Tag des Christus bezieht 
sich auf das Tausendjährige Reich, das mit dem Gericht 
beginnt. Es handelt sich nicht um das Gericht des 
Großen Weißen Throns in Offenbarung 20,11 oder 
dem Richterstuhl des Christus in 2. Korinther 5,10. 
Nein! Es ist das Gericht über Seine Feinde bei Seinem 
zweiten Kommen, kurz bevor Er Seine tausendjährige 
Herrschaft antritt.  

An diesem besonderen Tag wird der Herr Jesus 
vom Himmel offenbart werden; Er wird kommen, um 
in dieser Welt zu herrschen. Bei Seinem Erscheinen 
wird sich die Welt, die sich dann in Harmagedon 
befindet, sofort gegen Ihn und die Heiligen, die mit 
Ihm sind, verbünden, aber diese Feinde und alle, die 
Ihn ablehnen, werden vernichtet werden. „Doch jene 
meine Feinde, die nicht wollten, dass ich König über 
sie werde — bringt sie her und erschlagt sie vor mir!“ 
(Lukas 19,27). 2 Thessalonicher 1,7-9 sagt auch: „...bei 
der Offenbarung des Herrn Jesus vom Himmel her 
mit den Engeln seiner Macht, in flammendem Feuer, 
wenn er Vergeltung üben wird an denen, die Gott 
nicht anerkennen, und an denen, die dem Evangelium 

DER TAG DES CHRISTUS
samstag  2

Lasst euch nicht so schnell in eurem 
Verständnis erschüttern oder gar in 
Schrecken jagen, weder durch einen 

Geist noch durch ein Wort noch durch 
einen angeblich von uns stammenden 

Brief, als wäre der Tag des Christus schon 
da (2. Thessalonicher 2,2).
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Mein Leben wird von der Liebe Christi, Seinem Wort 
und meiner Erwartung Seiner baldigen Rückkehr 
geleitet. Ich bin in Seiner Gerechtigkeit gegründet, 
wach- und aufmerksam im Geist. Durch mich werden 
heute viele aus der Finsternis in die herrliche Freiheit 
der Söhne Gottes geführt, wenn ich ihnen das 
Evangelium verkünde, in Jesu Namen. Amen.

BEKENNTNIS

unseres Herrn Jesus Christus nicht gehorsam sind. 
Diese werden Strafe erleiden, ewiges Verderben, 
vom Angesicht des Herrn und von der Herrlichkeit 
seiner Kraft.“ 

Allerdings sagt die Bibel, dass es vor diesem 
großen Tag des Christus zu einem Abfall kommen 
wird: Viele, die sich als Christen bekennen, werden 
vom Glauben abfallen. „Lasst euch von niemandem 
täuschen oder verführen; denn jener Tag wird nicht 
kommen, wenn nicht zuvor der Abfall kommt“ (2. 
Thessalonicher 2,3). Was könnte so etwas bewirken?

Es sind die Sorgen dieser Welt: die Täuschung 
durch den Reichtum und die Begierde an seinen 
Vergnügungen. Deshalb sagt die Bibel: „Habt nicht 
lieb die Welt, noch was in der Welt ist...“ (1. Johannes 
2,15). Es ist wichtig, dass du, wenn der Tag des Christus 
naht, dein Leben immer stärker in Ihm lebst, damit du 
nicht abfällst. 

Klammere dich nicht an die Dinge der Welt. Richte 
dein Auge auf den Meister und auf den Tag, an dem Er 
vom Himmel her offenbart werden wird. Wir werden 
alle zu Ihm hin vereinigt werden, um für immer bei 
Ihm zu sein. Was für ein Tag wird das sein!
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sonntag 3
DIE „LETZTE POSAUNE”

…plötzlich, in einem Augenblick, 
zur Zeit der letzten Posaune; denn 
die Posaune wird erschallen, und 

die Toten werden auferstehen 
unverweslich, und wir werden 

verwandelt werden 
 (1. Korinther 15,52).

Jemand hat mich einmal gefragt: „Was ist die letzte 
Posaune? Wird sie nach den sieben Posaunen im 

Buch der Offenbarung geblasen?“ Nein, dies ist eine 
andere Posaune, und um sie zu verstehen, muss man 
den Kontext analysieren. Wenn du einige der vorherigen 
Verse des Kapitels durchliest, wirst du feststellen, dass 
Paulus in seiner Kommunikation durchgängig eine 
Dualität aufweist.

In verschiedenen Versen schrieb er über das 
Geistliche und das Natürliche, das Himmlische und 
das Irdische. Er verwendet auch die Begriffe „der Erste 
und der Letzte“ und dann „der Erste und der Zweite“: 
„So steht auch geschrieben: Der erste Mensch, Adam, 
wurde zu einer lebendigen Seele; der letzte Adam zu 
einem lebendigmachenden Geist..... Der erste Mensch 
ist von der Erde, irdisch; der zweite Mensch ist der Herr 
aus dem Himmel.“ (1. Korinther 15,45-47). 

In diesem Zusammenhang meinte Paulus, dass 
„letzter“, „zweiter“ bedeutet. Wenn wir also unseren 
Anfangsvers in diesem Sinne lesen, würde er so 
aussehen: „plötzlich, in einem Augenblick, bei der 
zweiten Posaune....“ Das bedeutet, dass es zwei 
Posaunen gibt, nicht nur eine, wie viele Leute denken.

Die Übersetzung der englische Amplified Version 
der Bibel bestätigt diesen Vers: „In einem Moment, in 
einem Augenblick, beim letzten Posaunenruf. Denn 
eine Posaune wird erschallen, und die Toten [in 
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Lieber Vater, danke für die übernatürliche Fähigkeit 
und die Geschwindigkeit, die Du Deinen Kindern 
so großzügig verliehen hast, um das Evangelium zu 
verkünden und Menschenmengen auf der ganzen 
Welt zur Erlösung zu führen. Wir wandeln heute 
im Licht deines Wortes und streben vor allem die 
Herrschaft Deines Reiches auf der Erde und in den 
Herzen der Menschen an, in Jesu Namen. Amen.

GEBET

Christus] werden auferweckt werden, unvergänglich...“ 
Viele haben es übersehen, weil sie dachten, dass er 
über dieselbe Posaune spricht. Warum ist das wichtig?

Im Alten Testament erzählt uns die Bibel von 
zwei wichtigen Posaunen. Die erste wurde geblasen, 
als der Herr Sich zeigte, und die zweite wurde für die 
Versammlung geblasen. Die erste war also für die 
Manifestation der Herrlichkeit Gottes, die zweite für die 
Vereinigung der Versammlung. Wenn die erste Posaune 
bei der Entrückung erschallt, wird der Herr Jesus aus 
dem Himmel kommen, und die Toten in Christus 
werden unverweslich auferweckt werden. 

Die zweite und letzte Posaune ist diejenige, die uns 
alle, die wir leben und übrigbleiben, versammelt.  Wenn 
sie erschallt, werden wir verwandelt und entrückt, um 
dem Herrn in der Luft zu begegnen. Bereite dich auf die 
baldige Rückkehr des Meisters vor. Bereite dich auf eine 
größere Evangelisation vor, damit wir mehr Menschen 
erreichen und sie darauf vorbereiten können, den Herrn 
in der Luft zu treffen, wenn die letzte Posaune erschallt. 
Stell dir vor, was für eine herrliche Begegnung das sein 
wird! Halleluja! 
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montag 4

Inspiriert dich Jesus? Wenn du in der Heiligen 
Schrift über Ihn liest, wirst du inspiriert sein. 

Aus dem Munde dieses Mannes aus Galiläa kamen 
herrliche Worte. Er sprach Worte, die so gnädig waren, 
dass sogar die Gerichtsdiener, die Ihn verhaften sollten, 
bezeugten: „Nie hat ein Mensch so geredet wie dieser 
Mensch!“ (Johannes 7,46).  

Immer versammelten sich Menschen um Ihn, 
um Ihn zu hören. Einmal waren sie drei Tage lang 
mit Ihm in der Einöde und dachten nicht daran, nach 
Hause zu gehen, bis ihre Nahrung aufgebraucht war. 
Doch niemand klagte über Hunger; sie waren einfach 
zufrieden, bei Jesus zu sein. Was hat Er ihnen gegeben? 
Worte! Er war ein Meister der Worte. Ehre sei Gott! 

Obwohl Er im Körper eines jüdischen Mannes aus 
Nazareth verborgen war, war Er das Wort Gottes, das 
die ganze Welt geschaffen hat. „Im Anfang war das 
Wort, und das Wort war bei Gott, und das Wort war 
Gott.  Dieses war im Anfang bei Gott. Alles ist durch 
dasselbe entstanden; und ohne dasselbe ist auch nicht 
eines entstanden, was entstanden ist“ (Johannes 1,1-
3).  Die Bibel sagt auch in Hebräer 1,1-2: „Nachdem 
Gott vor Zeiten manchmal und auf mancherlei Weise 
zu den Vätern geredet hat durch die Propheten, hat 

DAS LIEBESPAKET GOTTES
Und ich habe ihnen deinen Namen 
kundgetan und werde ihn kundtun, 
auf dass die Liebe, mit der du mich 
liebst, in ihnen sei und ich in ihnen! 

(Johannes 17,26).
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er zuletzt in diesen Tagen zu uns geredet durch den 
Sohn, welchen er zum Erben von allem eingesetzt, 
durch welchen er auch die Weltzeiten gemacht hat“. 

Jesus Christus hat die Welten geschaffen! Damit 
sind nicht nur die Planeten und die Galaxien gemeint; 
Er hat auch die Zeiten und die Jahreszeiten im Leben 
der Menschen geschaffen. In Johannes 1,14 steht: 
„Und das Wort ward Fleisch und wohnte unter uns...“ 
Gesegnet sei Jesus! Das Wort, das das Universum 
erschaffen hat, kam in einem Körper, um uns zu lieben. 
Wie kann man das erklären? 

Kein Wunder, dass die Bibel sagt: „...Gott ist 
Liebe“ (1. Johannes 4,8). Das ist Sein Charakter; Er 
ist die Beschreibung der Liebe. Die Liebe Gottes ist 
in Christus Jesus verpackt! Wie sehr ich Jesus liebe! 
Er ist das Licht und die Schönheit des Himmels, der 
Glanz und die Ausstrahlung von Gottes Herrlichkeit, 
der Schein und der Strahl von Gottes Licht; das ist Jesus 
Christus! Halleluja!

Herr Jesus, wie groß und wertvoll Du bist! Danke, 
dass Du Deine Liebe zu mir so großzügig gezeigt hast. 
Wie herrlich ist es zu wissen, dass ich in Dir, dem 
einzig wahren Gott, vollkommen bin. Ich bete Dich 
an, ewiger König der Herrlichkeit. Ich erkenne und 
schätze Deine Gnade, die in mir wirkt. Du hast mich 
zu Deiner Herrlichkeit und Gerechtigkeit gemacht, 
und ich liebe Dich für immer. Amen.  

BEKENNTNIS

1. Johannes 4,8-10; Johannes 3,16; Epheser 5,1-2
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dienstag 5

Im Alten Testament wurde Gott oft als der Gott 
Abrahams, Isaaks und Jakobs bezeichnet. Im 

Neuen Testament, vor allem in den Briefen, wird 
Gott jedoch mehr als alles andere als Gott des 
Friedens bezeichnet. Er wird häufiger als Gott des 
Friedens bezeichnet als Gott der Liebe oder Gott der 
Gerechtigkeit. Wir sehen dies in Philipper 4,9: „...und 
der Gott des Friedens wird mit euch sein“, und in 
1. Thessalonicher 5,23: „Er selbst aber, der Gott des 
Friedens, heilige euch durch und durch“. 

Das Wort „Frieden“ kommt aus dem Griechischen, 
„eirn“, was dem hebräischen „shalom“ ähnelt; es 
bedeutet Frieden mit Prosperität. Das ist der Wunsch 
Gottes für alle Menschen. Kein Wunder, dass die 
Engel in Lukas 2,14 NGÜ verkündeten: „Ehre und 
Herrlichkeit Gott in der Höhe, und Frieden auf der 
Erde für die Menschen, auf denen sein Wohlgefallen 
ruht“. Denke darüber nach: Er brachte zwischen 
Ihm und uns Frieden. „Da wir nun aus Glauben 
gerechtfertigt sind, so haben wir Frieden mit Gott 
durch unseren Herrn Jesus Christus“ (Römer 5,1).

Das Chaos, das heute in einigen Teilen der 
Welt herrscht, ist nicht zufällig entstanden. Es wurde 
von Dämonen des Chaos inspiriert, die im Chaos 
gedeihen. Sie benutzen das Chaos als Werkzeug, 

DER GOTT DES FRIEDENS

Der Gott des Friedens sei mit euch 
allen! Amen (Römer 15,33).
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um ihre schändlichen Pläne durch ihre menschlichen 
‚Wirtstiere‘ durchzusetzen, und sie machen so lange 
weiter, bis die Menschen sich ihren Wünschen beugen. 
Gott aber will Frieden und sagt uns, dass wir den 
Völkern Frieden verkünden sollen. 

In dem Gebet, das Er uns aufträgt, für alle 
Menschen zu beten, geht es Ihm darum, dass wir 
ein gottgefälliges und friedfertiges Leben führen (1. 
Timotheus 2,1-2). Das ist es, was Er für uns will. Ihm 
geht es immer um Frieden. Befiehl auch jetzt Frieden 
für deine Stadt und dein Land. Erkläre im mächtigen 
Namen des Herrn Jesus, dass der göttliche Friede, der 
Freiheit, Gnade, Kraft, Gesundheit und Wohlstand 
bringt, in deinen Land herrscht

Gerechter Vater, Du bist der Gott des Friedens, und 
ich verkünde Deinen Frieden über mein Volk. Dein 
Friede, der alles Verstehen übersteigt und Freiheit, 
Gnade, Stärke, Gesundheit und Wohlstand bringt, 
herrscht in allen Nationen, in Jesu Namen. Amen.

GEBET
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mittwoch 6

Hast du jemals gehört, wie sich jemand über 
jemanden beschwert hat, der „zu viel betet“? 

Sie meinen, viel Zeit im Gebet zu verbringen, bedeute, 
man tue nichts; deshalb verspotten sie jemanden, der 
oft betet, als jemanden, der „nichts tut außer beten“. 
Tatsächlich „tust du etwas”, wenn du betest.

Diejenigen, die die Macht des Gebets und die 
geistliche Realität nicht verstehen, sind diejenigen, 
die denken, dass das Gebet der Weg des bequemen 
Menschen ist. John Wesley, ein großer Geistlicher im 
18. Jahrhundert, sagte einmal: „Es scheint, als würde 
Gott nichts tun, wenn wir nicht beten.“ Er machte 
diese wichtige Aussage, weil er beobachtete, dass 
sich in seinem Leben und in seinem Dienst und in der 
Gesellschaft Veränderungen ergaben, wenn er und 
andere beteten. 

Es gibt viele Ergebnisse, die wir nie sehen werden, 
wenn wir nicht beten. Es ist Gottes Art, mit uns in 
Beziehung zu treten; Er hat uns dazu aufgefordert. 
Jesus hat gebetet und uns gelehrt zu beten. Er sagte: 
„…dass es nötig ist, allezeit zu beten und nicht 
nachlässig zu werden“ (Lukas 18,1). Warum hat Er 
so viel gebetet? Weil Er in einer Welt der Finsternis 
lebte und Veränderungen im Leben der Menschen 
bewirken musste. Das ist einer der Gründe, warum Er 
so effektiv war. 

In unserer heutigen Welt passiert so viel, dass 
wir nie denken sollten, wir seien hilflos. Es gibt etwas, 

GEBET IST NICHT DER WEG „DES 
FAULEN“

Von Gebet und Fürbitte lasst nicht ab: 
Betet allezeit im Geist und dazu seid 

wach! Seid beharrlich in der Fürbitte für 
alle Heiligen (Epheser 6,18 ZB).
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das wir tun können. Jeder Christ kann tatsächlich 
Veränderungen bewirken. Sei nicht wie die Person, 
die mit einem Anflug von Niedergeschlagenheit sagt: 
„Jetzt kann ich nur noch beten.“ Nein, wir beten nicht 
nur. Wenn wir beten, sind wir entschlossen genug, 
um konkrete Veränderungen zu erreichen. Gott hat 
uns nie gesagt, dass wir einfach nur beten sollen, als 
eine Form der Religion. Er hat uns gesagt, dass wir 
beten sollen, damit sich die Dinge zu unserem Vorteil 
verändern können. 

Erinnere dich daran, was Jesus gesagt hat: „… ihr 
werdet Kraft empfangen, wenn der Heilige Geist auf 
euch gekommen ist“ (Apostelgeschichte 1,8).  Diese 
Kraft ist die dynamische Fähigkeit, Veränderungen 
zu bewirken, und sie ist jetzt in dir. Wenn du also 
das nächste Mal ein Anliegen im Gebet aufgreifst, 
egal wie dringend es ist, denke nicht eine Sekunde 
lang, dass du Zeit verschwendest, indem du betest. 
Stattdessen bringst du die Kraft des Geistes Gottes in 
dieser Situation zum Tragen.

Lieber Vater, ich danke Dir für das Privileg des 
Gebets, das mir die Möglichkeit gibt, auf Deiner 
Seite zu stehen und Deinen Willen auf der Erde 
durchzusetzen, Herrschaft über die Umstände, Satan 
und seine Kohorten der Finsternis auszuüben. Ich 
danke Dir für den Segen, im Geist zu beten, also 
gemäß Deinem vollkommenen Willen zu beten und 
die Kraft des Geistes in jeder Situation zum Tragen 
zu bringen, in Jesu Namen. Amen.

GEBET



18 german

Wie sehr freue ich mich auf das Kommen des 
Herrn, auf die Entrückung der Gemeinde! Ich 

hoffe, du tust es auch! Er kommt mit einem Ruf, mit der 
Stimme des Erzengels und mit der Posaune. Er kommt 
„mit einem Knall“. Halleluja! 

Das wird kein gewöhnliches Rufen sein; es wird 
so laut sein, dass die Toten in Christus - jeder Christ, 
der jemals gestorben ist - es hören und zum Leben 
zurückkehren werden. Die Bibel sagt, dass die Toten 
in Christus zuerst auferstehen werden, dann werden 
wir, die wir leben und übrig bleiben, zusammen mit 
ihnen entrückt werden, um dem Herrn in der Luft zu 
begegnen; Er wird in der Luft auf uns warten.  Und die 
Bibel sagt: „So werden wir bei dem Herrn sein allezeit“ 
(1. Thessalonicher 4,17).

Dieser Ruf erinnert an eine Geschichte in Johannes 
11; Jesus rief, und ein Toter namens Lazarus kam 

ER KOMMT MIT LAUTEM RUF
Denn der Herr selbst wird, wenn der 

Befehl ergeht und die Stimme des 
Erzengels und die Posaune Gottes 

erschallt, vom Himmel herabkommen, 
und die Toten in Christus werden zuerst 

auferstehen. Danach werden wir, die 
wir leben und übrig bleiben, zusammen 
mit ihnen entrückt werden in Wolken, 
zur Begegnung mit dem Herrn, in die 

Luft, und so werden wir bei dem Herrn 
sein allezeit. So tröstet nun einander mit 

diesen Worten!
 (1. Thessalonicher 4,16-18).

donnerstag  7
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aus dem Grab: „Und als er dies gesagt hatte, rief er 
mit lauter Stimme: Lazarus, komm heraus! Und der 
Verstorbene kam heraus, an Händen und Füßen mit 
Grabtüchern umwickelt…“ (Johannes 11,43-44). 

Hätte Jesus Lazarus nicht ausdrücklich beim Namen 
genannt, hätte jeder Tote Seinen Ruf gehört und wäre 
aus dem Grab gestiegen. Aber Er war konkret und sagte: 
„Lazarus, komm heraus!“ Er wird wieder rufen, und 
wenn Er das tut, werden es nur diejenigen hören, die 
für Ihn gelebt haben, bevor sie starben, und diejenigen 
von uns, die jetzt für Ihn leben, bei der Entrückung der 
Gemeinde!

Dieser Tag wird kommen; bist du bereit? Dafür 
ist das alles hier gedacht! Deshalb produzieren und 
verbreiten wir die Rhapsodie der Realitäten in der 
ganzen Welt in allen Sprachen: Wir bereiten die 
Nationen auf Seine Rückkehr vor. Wir wollen jeden 
Mann, jede Frau, jeden Jungen und jedes Mädchen auf 
der ganzen Welt mit dem Evangelium erreichen. „Und 
dieses Evangelium vom Reich wird in der ganzen Welt 
verkündigt werden, zum Zeugnis für alle Heidenvölker, 
und dann wird das Ende kommen“ (Matthäus 24,14). 

Lieber Vater, was für ein herrlicher Tag wird das sein, 
wenn wir alle Jesus sehen! Danke für das Privileg, 
zusammen mit den Heiligen entrückt zu werden, um 
dem Herrn in der Luft zu begegnen. Christus lebt und 
regiert herrlich durch mich hier auf Erden. Halleluja!

GEBET
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22 german

Zwei eindrucksvolle Dinge werden uns in 
unserem Themenvers offenbart: die Tatsache, 

dass Gottes Volk zerstört werden kann, und der Grund, 
warum es zerstört werden kann, nämlich sein Mangel 
an Erkenntnis von Gottes Wort. Die Unkenntnis von 
Gottes Wort ist eine schreckliche Sache. Jesus sagte 
zu den Juden: „Ihr irrt, weil ihr weder die Schriften 
noch die Kraft Gottes kennt“ (Matthäus 22,29).

Das hilft uns weiter zu verstehen, warum die Bibel 
in 2. Timotheus 2,15 sagt: „Strebe eifrig danach, dich 
Gott als bewährt zu erweisen, als einen Arbeiter, der 
sich nicht zu schämen braucht, der das Wort der 
Wahrheit recht teilt.“ Die Lösung für jedes Problem, 
die Antwort auf jede Frage und alles, was du jemals 
im Leben brauchst, steht im Wort Gottes. Ignoriere 
das Wort nicht. 

Das Wort zu ignorieren bedeutet, sich selbst 
Versagen und unnötige Schwierigkeiten im Leben zu 
bereiten. Jesus sagte: „Und ihr werdet die Wahrheit 
erkennen, und die Wahrheit wird euch frei machen“ 
(Johannes 8,32). Sprüche 11,9 sagt: “…durch 
Erkenntnis werden die Gerechten befreit.” Apg. 
20,32 sagt: „Und nun, Brüder, übergebe ich euch 
Gott und dem Wort seiner Gnade, das die Kraft hat, 
euch aufzuerbauen und ein Erbteil zu geben unter 
allen Geheiligten.”

Es geht um das Wissen von Gottes Wort. 2. 
Petrus 1,3 sagt: „Alles, was für das Leben und die 
Frömmigkeit nötig ist, hat uns seine göttliche Kraft 

DIE MACHT DER ERKENNTNIS
Mein Volk geht zugrunde aus Mangel an 

Erkenntnis… (Hosea 4,6). 

freitag 8
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geschenkt durch die Erkenntnis dessen, der uns in 
seiner Herrlichkeit und Güte berufen hat.“

Wie viel und wie gut kennst du ihn? Das wird 
bestimmen, wie weit du kommst - deinen Wohlstand, 
deine Herrlichkeit, deine Kontrolle und deine Siege im 
Leben. Die Dinge, die du für ein gottgefälliges Leben 
brauchst oder dir wünschst, hast du bereits in Christus. 
Aber die Art und Weise, wie du sie in deinem Leben 
wirksam werden lässt, hängt davon ab, wie gut du Ihn 
kennst. 

Die Erkenntnis, von der Petrus schreibt, ist 
eine vollständige, genaue Erkenntnis – „epignosis“ 
(griechisch). Verbringe jeden Tag Zeit damit, das Wort 
Gottes zu studieren, ihm zuzuhören und darüber zu 
meditieren. Überschwemme deinen Geist, deine Seele 
und deinen Verstand mit dem Wort Gottes. Wie die 
Heilige Schrift sagt: „Lasst das Wort des Christus 
reichlich in euch wohnen in aller Weisheit“ (Kolosser 
3,16). Das Ergebnis wird ein Leben in immer größerer 
Gnade, immer größerer Bedeutung, immer größerer 
Herrlichkeit, unendlichem Erfolg und umfassendem 
Wohlstand sein. 

Lieber himmlischer Vater, ich danke Dir für die 
Erkenntnis Deines Wortes, das reichlich in mir 
wohnt und mich dazu bringt, im Glauben, in der 
Herrschaft, in der Herrlichkeit und in der Kraft zu 
wandeln. Durch die Offenbarungserkenntnis deines 
Wortes lebe und wirke ich in absolutem Sieg, jetzt 
und immer, in Jesu Namen. Amen.

GEBET



24 german

Als du neu geboren wurdest, wurdest du aus 
der Herrschaft der Finsternis hinein in Gottes 

herrliches Licht katapultiert – dem Königreich Seines 
Sohnes der Liebe: „…sagt Dank dem Vater, der euch 
fähig gemacht hat, Anteil zu haben am Los der 
Heiligen, die im Licht sind. Er hat uns der Macht der 
Finsternis entrissen und uns versetzt ins Reich seines 
geliebten Sohnes” (Kolosser 1,12-13 ZB). 

Dann sagt die Bibel in 2. Petrus 1,4: „Durch 
sie sind uns die kostbaren und überaus großen 
Verheißungen geschenkt, damit ihr durch diese Anteil 
an der göttlichen Natur erhaltet.“ Wir sind Teilhaber 
an der göttlichen Erfahrung. Wir sind keine Zuschauer 
im Reich Gottes; wir sind Teil des Prozesses, der die 
Dinge geschehen lässt.  Halleluja!

Wir haben jetzt Anteil an dem besonderen Leben, 
das Gott hat und das bis dahin kein anderes Wesen 
hatte. Jetzt haben wir die Natur Gottes! Das ist der 
Grund, warum du von dort aus sprechen kannst, wo 
du bist, und die Dinge geschehen werden. Du kannst 
die Kraft Gottes durch deine Hände in eine bestimmte 
Richtung lenken. 

Erinnerst du dich an Mose? Gott sagte zu ihm: 
„Strecke deine Hand über das Wasser und teile es!“ 
Mose teilte das Rote Meer, indem er seine Hand über 

DIE GÖTTLICHE ERFAHRUNG

Durch sie sind uns die kostbaren 
und überaus großen Verheißungen 

geschenkt, damit ihr durch diese Anteil 
an der göttlichen Natur erhaltet…

 (2. Petrus 1,4).

samstag  9
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das Meer ausstreckte. Dadurch wurde er der Teil 
der göttlichen Erfahrung: Gott gab das Wort, Mose 
handelte, ein Wunder geschah. 

Welchen Zusammenhang gibt es zwischen der 
Hand eines Menschen und einem tobenden Meer? 
Gott zeigt uns etwas Geistliches über unser Einssein 
mit Ihm und unsere Rolle in der göttlichen Erfahrung. 
Rufe dir die Worte Jesu in Johannes 15,5 in Erinnerung: 
„Ich bin der Weinstock, ihr seid die Reben…getrennt 
von mir könnt ihr nichts tun.“

Für den letzten Teil dieses Verses gilt auch das 
Umgekehrte. Er braucht uns so sehr, wie wir Ihn 
brauchen. Er wirkt und wandelt heute in und durch 
uns. Wenn du, wie Mose, deine Hände erhebst, sind 
es Gottes Hände; deshalb antwortet Gott. Dein Sieg 
steht fest; alles, was du tun musst, ist, im Licht dieses 
Sieges zu leben. Studiere das Wort Gottes, um deine 
Rolle in der göttlichen Erfahrung zu kennen und zu 
spielen. Du bist kein gewöhnlicher Mensch.

Danke, Vater, für dieses besondere Leben, das 
ich geschenkt bekommen habe, um an der 
Gotteserfahrung teilzuhaben. Ich funktioniere 
jeden Augenblick vom Standpunkt des Vorteils und 
des Sieges aus, denn Gott wirkt in mir und belebt 
mich mit dem Leben und dem Wesen Christi, in Jesu 
Namen. Amen

BEKENNTNIS



26 german

sonntag 10

Beachte die drei unterstrichenen Worte 
in unserem Themenvers, ich werde sie 

nacheinander erklären. Das erste Wort ist „stark“. In 
Lukas 1,80, wo von Johannes dem Täufer die Rede ist, 
da sagt die Bibel: „Das Kind aber wuchs und wurde 
stark im Geist; und er war in der Wüste bis zum Tag 
seines Auftretens vor Israel“.

In Lukas 2,40 spricht die Bibel über ein anderes 
Kind, welches auch: „…wuchs und wurde stark im 
Geist, erfüllt mit Weisheit, und Gottes Gnade war auf 
ihm“. Das ist Jesus. Also, Johannes der Täufer und Jesus 
wurden stark im Geist, was bedeutet, sie wurden stark.

Das Wort „Macht“ kommt vom griechischen 
„katros“, und bedeutet Stärke. Das nächste Wort ist 
„Stärke“ es kommt aus dem Griechischen „ischus“ 
was bedeutet Kraft, die jemand auszuüben oder 
anzuwenden weiß. Was will uns Gott damit sagen? Er 
sagt: „Seid stark in der Stärke des Herrn und in seiner 
Fähigkeit, Kraft anzuwenden.“ Wie viel Kraft kann Gott 
in einer bestimmten Situation anwenden? Nimm die 
Fähigkeit Gottes in Anspruch. Halleluja!

Denke daran, es ist die Macht des Geistes und 
nicht deine Macht. Wende Seine Kraft an und nicht 

SEI STARK IN DEM HERRN

Im Übrigen, meine Brüder, seid stark 
in dem Herrn und in der Macht seiner 

Stärke (Epheser 6,10).
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deine Kraft. Vertraue Ihm von ganzem Herzen. 
Vertraue darauf, was Er tun kann. Deshalb musst du 
Ihn kennen, um eine Vorstellung davon zu haben, wie 
viel Er zu tun vermag. „Und auf dich vertrauen, die 
deinen Namen kennen; denn du hast nicht verlassen, 
die dich suchen, HERR“ (Psalmen 9,11 ELB).

Betrachte David, der gegen Goliath in den Kampf 
zog, nicht mit einem Schwert oder einem Speer, 
sondern mit einer Schleuder und fünf glatten Steinen. 
Als der Riese Goliath gegen ihn antrat, wich er nicht 
zurück, sondern stürmte auf Goliath zu und schlug 
ihn mit nur einem Stein nieder. David war stark im 
Herrn und wandte Gottes Kraft an, um den Riesen zu 
besiegen. Sei stark im Herrn und in der Kraft Seiner 
Macht. Sei stark in Gottes Wahrheit. 

Ich triumphiere für immer, denn ich bin aus Gott 
geboren und lebe nach Seinem Wort. Egal, was der 
Feind mir entgegenwirft, ich bin unbeeindruckt, weil 
der, der in mir ist, größer ist als der, der in der Welt 
ist. Ich bin stark im Herrn und in der Kraft Seiner 
Macht, um Großes zu tun! Halleluja!

BEKENNTNIS



28 german

Vor vielen Jahren, im Jahr 1981, hatte ich 
während des Gebets eine Begegnung mit dem 

Heiligen Geist, die mein Leben veränderte. Ich begann, 
eine Gemeinschaft und ein Wissen über den Heiligen 
Geist zu erfahren, dass Seine Kraft in meinem Leben 
realer und in den Situationen des Lebens von Natur aus 
anwendbar machte.

Ich hatte über die Missionare gelesen, die von 
Europa nach Afrika kamen. Einige von ihnen haben 
jahrelang versucht, Menschen zu Christus zu bekehren, 
ohne viel Erfolg. Sie versuchten es; einige starben sogar 
dabei, aber es funktionierte nicht. Das Problem war, 
dass sie mit Religion kamen; sie kamen mit einer netten 
Botschaft, die die Freundlichkeit Christi zeigte. Das war 
großartig, aber sie brauchten mehr als nur eine nette 
Botschaft. 

Egal, wie sehr du Jesus liebst und wie sehr du von 
der Notwendigkeit berührt bist, den Sündern in der Welt 
das Evangelium zu predigen, wenn du nicht mit dem 
Heiligen Geist erfüllt bist, wird es nicht funktionieren. 
Deshalb sagte Jesus zu Seinen Jüngern: „...bleibt in der 
Stadt Jerusalem, bis ihr angetan werdet mit Kraft aus 
der Höhe!“ (Lukas 24,49).

Jeder kann sagen: „Ich liebe Jesus, und ich werde 
Ihm mein ganzes Leben lang dienen!“ Auch Petrus sagte 
das Gleiche. Er sagte zu dem Meister: „Auch wenn alle 

DER HEILIGE GEIST- DIE KRAFT 
UNSERER BOTSCHAFT
Der Geist des Herrn ist auf mir, weil 
er mich gesalbt hat und gesandt, zu 

verkündigen das Evangelium...
 (Lukas 4,18 LUT 2017).

montag 11
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anderen dich im Stich lassen, ich werde dich nie im 
Stich lassen“ (Matthäus 26,33 nach der englischen NLT). 
Allerdings bedurfte es nur einiger Soldaten, eines kleinen 
Mädchens und einiger anderer Leute, um ihn dazu zu 
bringen, Jesus ein paar Stunden später zu verleugnen.

Aber nachdem der Apostel Petrus den Heiligen 
Geist empfangen hatte, verschwanden seine Ängste. 
Der einst „ungebildete Fischer“ begann, übernatürliche 
Dinge zu sagen und zu tun, so sehr, dass sich an einem 
Tag durch seine Predigt dreitausend Seelen bekehrten!  

Wenn du den Heiligen Geist bereits empfangen 
hast, ist das erst der Anfang. Du musst Ihn kennenlernen; 
du musst in und mit Ihm gehen. Er muss ein ständiger 
Teil deines Lebens werden. Erinnere dich, die Kraft 
unserer Botschaft liegt nicht im Schreien und auch 
nicht in der Fähigkeit, viele Worte zu benutzen. Die 
Kraft unserer Botschaft liegt im Heiligen Geist: „Und 
meine Rede und meine Verkündigung bestand nicht 
in überredenden Worten menschlicher Weisheit, 
sondern in Erweisung des Geistes und der Kraft“ (1. 
Korinther 2,4).

Lieber Vater, ich danke Dir für den Heiligen Geist, 
der in mir lebt und mich auf dem Weg Deines 
vollkommenen Willens für mich leitet. Ich bin von 
innen heraus angestachelt durch Seine göttliche 
Kraft, die mich befähigt und mich mit Mut erfüllt, 
meine Welt mit dem Evangelium zu erreichen, in 
Jesu Namen. Amen.

GEBET



30 german

Im Leben gibt es Menschen, die die falschen 
Fragen stellen und die falschen Bitten äußern. 

Da ist einfach etwas an ihnen, das sie dazu bringt, 
jedes Mal, wenn sich ihnen eine Gelegenheit bietet, 
die falsche Frage zu stellen. Aber du kannst die 
richtigen Fragen stellen. Es gibt gute Fragen, die dich 
zu nützlichen Antworten führen. Bevor du nicht lernst, 
die richtigen Fragen zu stellen, wirst du keine sinnvollen 
Antworten finden, die dich weiterbringen. 

Gott möchte, dass du die richtigen Fragen stellst. 
Zu einer Zeit, als Israel von einer anderen Nation 
unterdrückt wurde, erschien Gideon ein Engel und 
grüßte ihn: „Der Herr ist mit dir, du tapferer Mann“. 
Gideon erwiderte: „Warum nennst du mich einen 
tapferen Mann? Wenn Gott mit uns ist, wo sind dann all 
seine Wunder?“ Das war eine gute Frage. Wenn Gott 
mit ihnen war, dann sollte ihr Leben nicht gewöhnlich 
sein.

Hast du jemals die Olympischen Spiele oder 
ein anderes Sportereignis im Fernsehen gesehen 
und dich über die Sportler gewundert, die scheinbar 
übermenschliche Fähigkeiten haben? Wahrscheinlich 
fandest du sie erstaunlich, weil du weißt, dass du einige 
der Dinge, die sie taten, nicht tun könntest. Oder warst 
du schon einmal erstaunt über den Grad der Intelligenz 
eines Genies?

Und was ist mit dir? Wer sagt, dass du nicht 
außergewöhnlicher sein kannst als diese Leute? Wann 
wirst du wie Gideon sagen: „Wenn Gott mit mir ist, 

STELLE DIE RICHTIGEN FRAGEN

Gideon aber sprach zu ihm: Ach, mein 
Herr, wenn der HERR mit uns ist, warum 
hat uns dann dies alles getroffen? Und 
wo sind alle seine Wunder, von denen 
uns unsere Väter erzählten, indem sie 

sprachen: »Hat der HERR uns nicht aus 
Ägypten herausgeführt?« Nun aber hat 

uns der HERR verlassen und in die Hand 
der Midianiter gegeben! (Richter 6,12).

dienstag 12
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dann kann mein Leben nicht gewöhnlich sein!“ und 
dann fängst du an, die richtigen Fragen zu stellen. 

Gott gab Salomo Weisheit, und die Bibel sagt, er 
war weiser als alle anderen Menschen. Es gab also eine 
Zeit in dieser Welt, in der ein Mann weiser war als alle 
anderen, und das war nicht Jesus. Warum kannst das 
nicht du sein? Warum kannst du nicht weiser sein als 
alle Menschen in deiner Stadt? Wer sagt, dass du das 
nicht kannst?

Gibt es da irgendeine Krankheit, oder Leiden, das 
deinen Körper plagt? Wenn du den Heiligen Geist 
empfangen hast, dann musst du dir die Frage stellen: 
„Sollte ich immer noch krank sein, wenn der Heilige 
Geist in mir lebt?“ Du solltest dir nicht nur diese Frage 
stellen, sondern sie auch beantworten. Nimm deine 
Bibel zur Hand und meditiere über dem Vers, in dem 
es heißt: „Wenn aber der Geist dessen, der Jesus von 
den Toten auferweckt hat, in euch wohnt, so wird 
er, der Christus von den Toten auferweckt hat, auch 
euren sterblichen Leibern Leben geben aufgrund 
seines Geistes, der in euch wohnt“ (Römer 8,11; 
übersetzt nach der engl. NIV). Binnen kurzer Zeit wird 
die Kraft des Geistes deinen Körper durchströmen 
und Ergebnisse hervorbringen. Setze dies heute in 
die Tat um.

Lieber Vater, ich danke Dir für Deine Weisheit, die 
in mir wohnt. Dein Wort hat mich weise gemacht 
und mich an einen Ort der Exzellenz, des Erfolgs, 
des Sieges und des Überflusses gebracht. Ich bin 
durch Dein Wort inspiriert, die richtigen Gedanken 
zu denken, die richtigen Worte zu sprechen, die 
richtigen Fragen zu stellen und ich empfange die 
Resultate des Wortes heute in meinem Leben, in Jesu 
Namen. Amen.

GEBET



32 german

mittwoch 13

Viele Menschen realisieren nicht, dass Jesus 
wiederkommen wird. Das merkt man daran, 

wie sie leben. Sie leben ihr Leben jeden Tag und tun, 
was ihnen gefällt. Ob sie sich dessen bewusst sind 
oder nicht, Jesus kommt wieder. Er sagte, dass Er es 
tun würde, und es rückt näher als je zuvor.

Wie sehr ich mich auf diesen Tag freue! Was für 
ein Tag das sein wird. Wirst du auf Ihn vorbereitet sein, 
wenn Er wiederkommt? Oder wird Er zurückkommen, 
um festzustellen, dass du nicht getan hast, was du 
hättest tun sollen? Es ist, wie wenn ein Lehrer seinen 
Schülern am Vortag Hausaufgaben aufgibt und am 
nächsten Tag in die Klasse kommt, um nach ihnen 
zu fragen. Derjenige, der sie gemacht hat, wird sich 
freuen, den Lehrer zu sehen, während derjenige, der 
sie nicht gemacht hat, sich wünscht, dass der Lehrer 
sie vergisst oder nicht zum Unterricht kommt.  

Die Bibel sagt: „…in flammendem Feuer, wenn 
er Vergeltung üben wird an denen, die Gott nicht 
anerkennen, und an denen, die dem Evangelium 
unseres Herrn Jesus Christus nicht gehorsam sind. 
Diese werden Strafe erleiden, ewiges Verderben, 
vom Angesicht des Herrn und von der Herrlichkeit 
seiner Kraft, an jenem Tag, wenn Er kommen wird, 
um verherrlicht zu werden in seinen Heiligen und 
bewundert in denen, die glauben — denn unser 

LASS DICH VON SEINER BEVORSTEHENDEN 
RÜCKKEHR INSPIRIEREN

... euch aber, die ihr Bedrängnis leidet, 
Ruhe gibt zusammen mit uns, wenn der 
Herr Jesus offenbart wird vom Himmel 

her mit den Engeln seiner Macht 
(2.Thessalonicher 1,7 LUT 2017).
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Apostelgeschichte 21,37-22,1-21 &Hiob 32-35

Galater 3,23-29 & Jesaja 33

Hebräer 10,37; Titus 2,13-14; 2. Timotheus 4,8

Zeugnis hat bei euch Glauben gefunden“ (2. 
Thessalonicher 1,8-10).

Wenn Jesus wiederkommt, wird Er in uns, die 
wir Sein Erscheinen lieben, bewundert werden. Das 
bedeutet, dass Seine Herrlichkeit in jedem von uns 
zu sehen sein wird. Diejenigen, die uns gehört haben, 
als wir sagten, Christus sei in uns, werden jetzt Seine 
Herrlichkeit in uns sehen und sie als wahr anerkennen. 
Plötzlich werden wir verherrlicht sein, jeder von uns ein 
hell leuchtendes Licht, und sie werden Jesus in uns und 
unter uns bewundern. Dieser Tag kommt sehr bald.

Jesus sagte: „So soll euer Licht leuchten vor den 
Menschen, damit sie eure guten Werke sehen und 
euren Vater, der in den Himmeln ist, verherrlichen“ 
(Matthäus 5,16 ELB). Er hat uns nicht nur gesagt, dass 
wir leuchten sollen, sondern dass wir so (sehr) leuchten 
sollen. Er hat uns zu einem Licht für die Nationen 
gemacht, und Er möchte, dass wir andere Menschen 
erleuchten. Er möchte, dass wir Leben und Freude 
bringen, indem wir sie mit dem Evangelium erreichen, 
jetzt mehr denn je.  

BEKENNTNIS
Ich wandle würdig des Herrn und gefalle Ihm in 
allen Dingen, während ich Seine baldige Rückkehr 
freudig erwarte. Ich bringe Früchte der Gerechtigkeit 
hervor und gebe dem Leben der Männer und Frauen 
in meiner Welt einen Sinn. Mein Glaube ist effektiv 
und wirksam und bringt die gewünschten Ergebnisse 
hervor, zur Ehre Seines Namens. Amen.



34 german

Mit dieser einzigartigen Aussage – „Bevor 
Abraham war, BIN ich...“ - erklärte unser 

Herr Jesus Seine Alterslosigkeit. Alterslosigkeit 
bezieht sich auf ein Leben der endlosen Entwicklung, 
in dem man wächst, ohne zu altern. Es ist ein nicht 
endendes, unbestechliches und unzerstörbares Leben. 
Als du wiedergeboren wurdest, hast du das gleiche 
ewige Leben wie Jesus erhalten und wurdest in die 
Alterslosigkeit gebracht.

Als er über das ewige Leben sprach, erklärte 
Johannes: „Was von Anfang war, was wir gehört 
haben, was wir mit unseren Augen gesehen haben, 
was wir angeschaut und was unsere Hände betastet 
haben vom Wort des Lebens — und das Leben ist 
erschienen, und wir haben gesehen und bezeugen 
und verkündigen euch das ewige Leben, das bei dem 
Vater war und uns erschienen ist” (1. Johannes 1,1-2). 
Der Zweck, zu dem es uns offenbart wurde, ist, dass 

DAS EWIGE LEBEN HAT UNS 
ALTERSLOSIGKEIT GEBRACHT 

Abraham, euer Vater, frohlockte, dass er 
meinen Tag sehen sollte; und er sah ihn 
und freute sich. Da sprachen die Juden 

zu ihm: Du bist noch nicht 50 Jahre 
alt und hast Abraham gesehen? Jesus 

sprach zu ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich 
sage euch: Ehe Abraham war, bin ich! 

(Johannes 8,56-58).

donnerstag 14



Leave comments on today’s devotional at 
www.rhapsodyofrealities.org

WEITERFÜHRENDE STUDIE:

EINJÄHRIGER BIBELLESEPLAN

ZWEIJÄHRIGER BIBELLESEPLAN

35

Apostelgeschichte 22,22-23,1-11 &Hiob 36-39
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Johannes 11,25-26; Römer 8,11; 1. Johannes 5,11-12

wir dasselbe Leben haben und leben können. Wenn 
du die Heilige Schrift studierst und solche Wahrheiten 
erkennst, siehst du dein wahres Spiegelbild und kannst 
erkennen, wie dein Leben sein sollte.  

Jetzt, wo du wiedergeboren bist, bist du in 
Gottes Reich, in die Ewigkeit, hineingeboren worden! 
Im Wort Gottes und in Christus zu leben, bedeutet, 
in der Ewigkeit zu leben. Das ist das Leben, das du 
bekommen hast. Du bist in Christus; das ist deine neue 
Umgebung. Du bist nicht von dieser Welt. Fange also 
an, dein altersloses Leben zu leben.

Ich bin die Gerechtigkeit Gottes in Christus Jesus 
und ich habe das Leben Gottes in mir. Mein Geist, 
meine Seele und mein Körper sind durch und 
durch vitalisiert durch die Kraft und Wirkung der 
Gerechtigkeit und die Fülle des göttlichen Lebens, 
das ich durch das Evangelium empfangen habe. Ich 
lebe in der Wirklichkeit meines göttlichen Erbes 
in Christus und bin mir Seiner Gnade und Seiner 
wunderbaren Gegenwart in meinem Leben bewusst, 
in Jesu Namen. Amen.

BEKENNTNIS
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38 german

freitag 15

In unserer vorherigen Andacht haben wir die 
Tatsache besprochen, dass das ewige Leben 

uns Alterslosigkeit gebracht hat, aber in unserer 
heutigen Andacht werden wir sehen, dass das ewige 
Leben uns noch mehr gebracht hat - Unsterblichkeit! 
In unserem Eingangsvers heißt es: „Auf dem Pfad der 
Gerechtigkeit ist Leben, auf ihrem Weg gibt es keinen 
Tod”. Dies bezieht sich auf die Unsterblichkeit. 

Es gibt einen Unterschied zwischen Alterslosigkeit 
und Unsterblichkeit. Alterslosigkeit spricht von einem 
Leben mit endlosem Werdegang, in dem man wächst, 
ohne zu altern, während sich Unsterblichkeit auf ein 
Leben bezieht, das völlig frei von der Tendenz des 
Todes ist. Das Leben des natürlichen Menschen ist 
„vom Mutterleib bis zum Grab“ programmiert. Mit 
anderen Worten: Er wurde mit der Veranlagung zum 
Sterben geboren. Sein ganzes Leben lang tut er alles, 
was er kann, um sich am Leben zu erhalten und den 
Tod abzuwehren, aber schließlich erliegt er ihm, weil 
er den Fluch des Todes geerbt hat. 

Aber wenn man wiedergeboren ist und das Leben 
und die Natur Gottes in sich trägt, ist alles anders; 
man geht von der Sterblichkeit in die Unsterblichkeit 
über: „Die jetzt aber offenbar geworden ist durch 
die Erscheinung unseres Retters Jesus Christus, der 
dem Tod die Macht genommen hat und Leben und 
Unvergänglichkeit ans Licht gebracht hat durch das 
Evangelium“ (2. Timotheus 1,10). Aus der englischen 
TPT-Übersetzung: „Diese Wahrheit wird jetzt durch 
die Offenbarung des gesalbten Jesus, unseres 
Lebensspenders, enthüllt, der den Tod beseitigt und 
alle seine Auswirkungen auf unser Leben ausgelöscht 
hat, und der sein unsterbliches Leben in uns durch 
das Evangelium offenbart hat”. 

DAS EWIGE LEBEN HAT UNS 
UNSTERBLICHKEIT GEBRACHT

Auf dem Pfad der Gerechtigkeit ist 
Leben, auf ihrem Weg gibt es keinen 

Tod (Sprüche 12,26).
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Apostelgeschichte 23,12-35 & Hiob 40-42

Galater 4,12-20 & Jesaja 35

1. Johannes 3,14; Römer 8,11; 
Johannes 5,24

In Christus bist du nicht anfällig für den Tod, 
weil du ewiges Leben hast. Jetzt kannst du die Worte 
Jesu in Markus 16,18 besser verstehen: „Schlangen 
werden sie aufheben, und wenn sie etwas Tödliches 
trinken, wird es ihnen nichts schaden…” Etwas 
„Tödliches“ bezieht sich hier auf etwas Sterbliches oder 
Todbringendes; aber Jesus sagte, dass keines dieser 
Dinge dich verletzen oder schaden kann. Warum? 
Wegen des ewigen Lebens! 

Johannes, der geliebte Apostel, schrieb: „Dies 
habe ich euch geschrieben, die ihr glaubt an den 
Namen des Sohnes Gottes, damit ihr wisst, dass ihr 
ewiges Leben habt...” (1. Johannes 5,13). Er möchte, 
dass du weißt, dass du das ewige Leben hast, denn 
solange du das nicht weißt, wirst du nie im Licht des 
Lebens wandeln. Du musst wissen, dass du das ewige 
Leben hast, und dass dieses Leben todsicher ist!

Der Tod ist ein Versagen, das in ein „System“ 
eingeführt wird; aber Er lässt dich wissen, dass es 
kein Versagen in deinen „Körpersystemen“ gibt - kein 
Herzversagen, Nierenversagen oder Lungenversagen; 
nichts dergleichen! Da du das ewige Leben in dir hast, 
versagen die Organe und Systeme deines Körpers 
nicht! Gott sei Dank für das ewige Leben. Halleluja! 

Das Gesetz des Geistes des Lebens in Christus Jesus 
hat mich frei gemacht vom Tod und vom Gesetz 
der Sünde! Ich bin absolut frei vom Tod; ich bin 
dem Tod entronnen, weil das Gesetz des Lebens in 
mir wirksam ist! Nicht nur, dass ich als Kind Gottes 
in Leben und Gesundheit wandle, ich gebe dieses 
göttliche Leben an alle in meiner Welt weiter. 
Göttlichkeit wohnt in meinem physischen Körper und 
ich lebe das übernatürliche Leben! Gott sei gepriesen!

BEKENNTNIS



40 german

samstag 16

Unsere Hingabe an die Verkündigung des 
Evangeliums ist etwas, das die Welt nicht 

ertragen kann; es beunruhigt sie. Sie fragen sich: „Wie 
können Menschen so voller Hingabe für Jesus sein?”. 
Aber dann versuchen sie, es mit der Begründung 
abzutun, dass die Menschen im Allgemeinen 
leidenschaftlich für ihre Religion sind. Was sie nicht 
erkennen, ist, dass unsere Religion anders ist; sie ist 
mehr als nur eine Leidenschaft. 

Wenn man Christen mit den religiösen Menschen 
in der Welt vergleicht (das Christentum ist keine 
Religion), muss man drei Dinge beachten: Das erste 
ist unsere leidenschaftliche Hingabe, die tatsächlich 
mit der der anderen vergleichbar ist. Dann ist da noch 
die Überzeugung: Die Religionen der Welt mögen 
genauso viel Überzeugung haben wie wir, aber wir 
haben etwas, was sie nicht haben und nie haben 
könnten: das innere Zeugnis. Halleluja! 

Wir haben ein Zeugnis in unserem Geist von Jesus! 
Das ist es, was wir in unserem Themenvers lesen; es 
heißt: „Der Geist selbst gibt Zeugnis zusammen mit 
unserem Geist, dass wir Gottes Kinder sind“. Wenn 
wir also für Jesus Christus eintreten, dann tun wir das 
nicht nur, weil wir leidenschaftlich sind; wir verkünden 
das Evangelium nicht nur, weil wir von seiner Botschaft 
überzeugt sind. Sondern weil wir das Zeugnis in 
unserem Geist haben, dass Jesus wirklich der Weg, 
die Wahrheit und das Leben ist und dass niemand 

DER INNERE ZEUGE
Der Geist selbst gibt Zeugnis zusammen 

mit unserem Geist, dass wir Gottes 
Kinder sind (Römer 8,16).
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Apostelgeschichte 24,1-27 & Psalmen 1-6

Galater 4,21-31 & Jesaja 36

1. Johannes 5,10; 1. Korinther 9,16

zum Vater kommt, außer durch Ihn (Johannes 14,6). 
Wir haben das Zeugnis in unserem Geist, dass wir 

jetzt Söhne Gottes sind. Tief in unserem Herzen wissen 
wir, dass wir in Gemeinschaft mit Gott stehen, dass wir 
den Heiligen Geist haben und dass wir wiedergeboren 
sind! Das sind keine bloßen Annahmen, sondern 
lebendige und gegenwärtige Realitäten in unserem 
Geist. Wir haben „Insiderwissen“; Wissen, das der 
Heilige Geist in uns erzeugt, dass wir aus Gott geboren 
sind und für immer siegen werden.

Wir sind anders. Was wir haben, ist jenseits von 
Religion.  Und das Christentum ist keine Religion. Ganz 
gleich, wie leidenschaftlich und überzeugt Menschen 
von ihrer Religion sein mögen, es gibt keine rettende 
Erlösung in irgendeiner Religion. Das Evangelium von 
Jesus Christus ist die einzige rettende Botschaft für 
die Welt. Und Gott sei Dank! Wir sind die Verwalter 
dieser Botschaft der Macht, durch die Gott rettet, heilt, 
schützt, befreit, bewahrt und gedeihen lässt. Wir sind 
Seine Zeugen. Halleluja! 

Lieber Vater, ich danke Dir, dass Du mich zu einem 
Treuhänder des Evangeliums Christi gemacht hast. 
Ich bete, dass viele, die noch nicht gerettet sind, 
heute das Evangelium hören und annehmen und 
sofort aus dem Reich der Finsternis in die herrliche 
Freiheit der Söhne Gottes versetzt werden, in Jesu 
Namen. Amen. 

GEBET



42 german

sonntag 17

Im Alten Testament, in den Anweisungen, die 
Gott Aaron in 2. Mose 30,7-8 gab, sehen wir 

den Dienst der Priester im Heiligtum. Beachte, dass Er 
anwies, dass die Lampen ständig brennen müssen; und 
wenn sie abends und morgens angezündet wurden, 
musste Weihrauch verbrannt werden. Dies waren sehr 
spezifische Anweisungen für den Dienst der Priester im 
Heiligtum im Alten Testament. 

In der Neues Leben Übersetzung unseres 
Themenverses heißt es: „Dieses Zelt hatte zwei Räume. 
Im ersten befanden sich ein Leuchter, ein Tisch und auf 
dem Tisch heilige Brote; dieser Raum wurde Heiligtum 
genannt.” In diesem Heiligtum gibt es drei Dinge: den 
Tisch mit den Schaubroten, den Leuchter (die Menora) 
und direkt vor dem Vorhang den Räucheraltar. Das 
waren die drei Einrichtungsgegenstände des Heiligtums. 
Wie lässt sich dies auf uns heute übertragen? 

Das „Brot“ ist unser Studium und unsere Meditation 
über das Wort Gottes. Erinnere dich daran, dass die 
„Schaubrote“, die auch als Brot Seiner Gegenwart 
bezeichnet werden, nur von den Priestern gegessen 
wurden (4. Mose 8,31, 4. Mose 24,8). Und die Bibel 
sagt, dass wir zu „Königen und Priestern für Gott“ 
gemacht worden sind (Offenbarung 1,6); wir sind ein 
heiliges Priestertum für Gott. Daher sind wir qualifiziert, 
das „Brot Seiner Gegenwart“ zu essen, das unsere 
Meditation über das Wort Gottes darstellt. 

Der zweite Gegenstand im Heiligtum war die 
Leuchte des Geistes. Gott sagte zu Aaron: „Wenn du 

DIENST IM HEILIGTUM
Denn es war ein Zelt aufgerichtet, das 
vordere, in dem sich der Leuchter und 

der Tisch und die Schaubrote befanden; 
dieses wird das Heilige genannt 

(Hebräer 9,2).
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Apostelgeschichte 25,1-12 & Psalmen 7-10

Galater 5,1-12 & Jesaja 37

2.Mose 30,7-8; Kolosser 3,16; Epheser 5,18-20

die Lampen aufsetzt, so sollen alle sieben Lampen ihr 
Licht nach vorn, vor den Leuchter werfen” (4. Mose 
8,2). Dieser repräsentierte die sieben Geister Gottes: 
„Und von dem Thron gingen Blitze und Donner und 
Stimmen aus, und sieben Feuerfackeln brennen vor 
dem Thron, welche die sieben Geister Gottes sind“ 
(Offenbarung 4,5). Dies bezieht sich auf die Fülle 
des Geistes; unsere Gemeinschaft mit und unser 
beständiges Erfülltsein mit dem Geist. Diese Fülle sollst 
du täglich aufrechterhalten; studiere den Epheserbrief 
5,18-21; er zeigt dir wie.   

Der dritte Gegenstand im Heiligtum war das 
Räucherwerk auf dem Altar, das unseren Dienst des 
Gebets als Heilige bedeutet, Psalmens 141,2: „Lass 
mein Gebet wie Räucherwerk gelten vor dir, das 
Aufheben meiner Hände wie das Abendopfer“. Dies 
bezieht sich auf unser Gebet der Anbetung, des Lobes, 
der Danksagung und der Fürbitte. Heute bist du dieses 
Heiligtum, und im Heiligtum geht es um diese drei 
Dinge: das Wort, den Geist und das Gebet. Meditiere 
jeden Tag über dem Wort Gottes, sei ständig vom Geist 
erfüllt und bete immer. 

Lieber Vater, ich danke Dir für das Privileg meines 
Dienstes in Deinem Heiligtum. Wenn ich mich dem 
Gebet, dem Studium und der Meditation über dem 
Wort Gottes widme und dabei ständig vom Geist 
erfüllt bin, werde ich immer gewinnen. Dein Geist 
wirkt in mir, und ich habe immer mehr Gnade für 
einen immer größeren Dienst, in Jesu Namen. Amen!

GEBET



44 german

Im Christentum ist es uns wichtig, Gottes Wort 
zu studieren und darüber zu meditieren, denn 

es bewirkt in deinem Leben immer mehr Herrlichkeit! 
Das ist es, wozu dein Leben dient. Die Herrlichkeit 
Gottes ist im Wort, und diese Herrlichkeit wird in 
deinem Leben immer sichtbarer, je bewusster und 
konsequenter du dich vom Wort ernährst. 

Die Bibel sagt: „Und gleicht euch nicht dieser 
Welt an, sondern lasst euch verwandeln durch die 
Erneuerung des Denkens…“ (Römer 12,2 EÜ). 2. 
Korinther 3,18 sagt: „Wir alle aber, indem wir mit 
unverhülltem Angesicht die Herrlichkeit des Herrn 
anschauen wie in einem Spiegel, werden verwandelt 
in dasselbe Bild von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, 
nämlich vom Geist des Herrn.“ Diese Verse betonen 
die immer größer werdende Herrlichkeit in unserem 
Geist, wenn wir über das Wort nachsinnen. 

Wenn du dem Studium, der Meditation und 
der Anwendung von Gottes Wort nicht ungeteilte 
Aufmerksamkeit schenkst, verhinderst du Seine 
Herrlichkeit in deinem Leben. Das ist schon einigen 
Menschen passiert, ohne dass sie es gemerkt haben. 

SICH MIT DEM WORT ERNÄHREN
Unser Brief seid ihr selbst, in unsere 

Herzen geschrieben, erkannt und 
gelesen von jedermann. Es ist ja 

offenbar, dass ihr ein Brief des Christus 
seid, durch unseren Dienst ausgefertigt, 

geschrieben nicht mit Tinte, sondern 
mit dem Geist des lebendigen Gottes, 
nicht auf steinerne Tafeln, sondern auf 

fleischerne Tafeln des Herzens
 (2. Korinther 3,2-3).

montag 18
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Apostelgeschichte 25,13-26,1 & Psalmen 11-16

Galater 5,13-19 & Jesaja 38

Lukas 4,4; 1. Petrus 1,23; Apostelgeschichte 20,32

Sie setzten sich Nachrichten und Informationen aus 
negativen Quellen aus, die nicht dem Wort Gottes 
entstammen.

Denke daran: Du bist, was du isst; du wirst mehr 
und mehr wie die Informationen, die du zu dir nimmst. 
Das Wort Gottes ist die Herrlichkeit Gottes; deshalb 
ernähre dich vom Wort Gottes und dein Leben wird 
immer besser und voller Herrlichkeit sein. Kolosser 
3,16 sagt: „Lasst das Wort des Christus reichlich in 
euch wohnen in aller Weisheit; lehrt und ermahnt 
einander und singt mit Psalmen und Lobgesängen 
und geistlichen Liedern dem Herrn lieblich in eurem 
Herzen“.

Nimm das Wort Gottes als Gottes Vision, Meinung, 
Gedanke, Idee, Gesetz oder Prinzip an. Nimm vor 
allem Sein Wort als Wahrheit an - als absolute Realität. 
Lass dich vom Wort überfluten, so dass alles, was du 
denkst und redest, das Wort ist. Das ist der sichere 
Weg zu einem Leben in immer größerer Herrlichkeit. 

Ich wachse in der Gnade und in der Erkenntnis des 
Herrn Jesus Christus. Mein Leben ist nicht vom Wort 
losgelöst, sondern es ist meine Quelle, die meinen 
Geist mit Glauben, Hoffnung und Liebe beflügelt. 
Durch das Wort wird mein Leben jeden Tag auf 
den Sieg vorbereitet, so dass ich in jeder Situation 
triumphieren kann. Amen. 

BEKENNTNIS



46 german

dienstag 19

Die Bibel sagt, dass in Daniel ein ausgezeichneter 
Geist war. Wie würde es dir gefallen, wenn 

das über dich gesagt werden könnte?  Nun, dasselbe 
gilt auch für dich, denn an dem Tag, an dem du den 
Heiligen Geist in dein Leben aufgenommen hast, kam 
der ausgezeichnete Geist, um in dir zu leben. 

Dieser ausgezeichnete Geist manifestiert sich in dir, 
wenn du dich dafür entscheidest, Ihm in deinem Leben 
den Vortritt zu lassen, und wenn du die Heilige Schrift 
als Seinen wahren und vollkommenen Willen akzeptierst 
und danach lebst. Du wirst plötzlich entdecken, dass 
jeder in deinen Augen geachtet wird. Wenn du dir dieser 
Wahrheit bewusst wirst, wird alles an dir erstklassig; dein 
Leben wird ein Ausdruck der Vollkommenheit Christi. 

Daniel übertraf die obersten Beamten und Satrapen, 
weil sie keinen ausgezeichneten Geist hatten, sondern 
einen bitteren und klagenden Geist. Sie sahen, dass 
der König Daniel immer wohlgesonnen war, und das 
verletzte sie, sodass sie sich aus Bitterkeit gegen ihn 
verschworen. 

Wenn Menschen, die keinen guten Geist haben, 
sehen, dass andere geehrt, befördert und gelobt werden, 
sind sie verletzt. In Matthäus 7,18 sagte der Herr Jesus: 

EIN BAUM, DER GROSSARTIGE 
FRÜCHTE HERVORBRINGT

Und über diese drei Minister, von 
denen Daniel einer war; diesen sollten 
jene Satrapen Rechenschaft ablegen, 

damit der König keinen Schaden erleide 
(Daniel 6,3).
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Apostelgeschichte 26,2-18 & Psalmen 17-18

Galater 5,20-26 & Jesaja 39

Daniel 5,12; Sprüche 17,27

„Ein guter Baum kann keine schlechten Früchte 
bringen, und ein schlechter Baum kann keine guten 
Früchte bringen“.

Beachte, wie Er eine ausgezeichnete Frucht 
beschrieb; Er sagte, sie sei der Bewunderung wert. Das 
ist erstaunlich! Wie sieht dein Leben aus? Ist es der 
Bewunderung würdig? Wenn alle so wären wie du, 
wärst du dann glücklich? Wenn die Menschen sich dir 
gegenüber so verhalten würden, wie du dich anderen 
gegenüber verhältst, würdest du das mögen?  

Lass dein Leben eine Verkörperung des Geistes der 
Vortrefflichkeit in dir sein. Überwinde Neid, Bitterkeit, 
Zorn und all die negativen Dinge des Lebens, denn du 
bist ein ausgezeichneter Baum, der ausgezeichnete 
Früchte trägt: „Jede Rebe an mir, die keine Frucht 
bringt, nimmt er weg; jede aber, die Frucht bringt, 
reinigt er, damit sie mehr Frucht bringt“ (Johannes 
15,2).

Lieber Vater, ich danke Dir für das besondere Wirken 
des Heiligen Geistes in meinem Leben heute; Du hast 
mir einen ausgezeichneten Geist gegeben, der in 
mir einen ausgezeichneten Charakter hervorbringt. 
Deshalb haben Bitterkeit, Zorn und Neid keinen Platz 
in meinem Leben. Christi Wesen der Vortrefflichkeit 
ist in mir zum Ausdruck gekommen und zeigt sich 
in meinem Wandel, in meinem Reden und in allem, 
was ich tue, in Jesu Namen. Amen.

GEBET
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Die heutige Themenvers ist wunderschön, 
und ich möchte nicht, dass du den Segen 

darin übersiehst. Lies ihn deshalb noch einmal laut, 
aufmerksam und meditativ. Hier spricht der Geist 
Gottes zu jedem, der an Jesus Christus glaubt; zu 
jedem, der das Heil in Christus Jesus empfangen hat. 

Ich möchte, dass du damit rechnest, dass Gott 
gerade jetzt zu dir spricht, denn das tut Er wirklich. 
Ich liebe die englische AMPC Übersetzung dieser 
Schriftstelle: „Denn wir sind Gottes [eigenes] Werk, 
neu geschaffen in Christus Jesus [von neuem 
geboren], damit wir die guten Werke tun, die 
Gott für uns vorherbestimmt (geplant) hat [Wege 
einschlagen, die er im Voraus vorbereitet hat], 
damit wir in ihnen wandeln [das gute Leben leben, 
das er vorherbestimmt und für uns vorbereitet hat]“ 
(Epheser 2,10; übersetzt nach der AMPC). 

Du bist Gottes Werk, Sein Handwerk, Sein Design, 
Seine Meisterleistung. Das bedeutet, dass Gott dich 
mit Seiner Signatur versehen hat, dem Beweis für deine 
Echtheit. Dies ist das größte und beste Markenzeichen 
im Universum. Deshalb solltest du niemals an Versagen 
oder Niederlage denken. Du bist zu hervorragend, um 
zu versagen; zu herausragend, um unterlegen zu sein. 
Und das ist noch nicht alles.   

GOTTES PLAN FÜR DICH
Denn wir sind seine Schöpfung, 

erschaffen in Christus Jesus zu guten 
Werken, die Gott zuvor bereitet hat, 
damit wir in ihnen wandeln sollen 

(Epheser 2,10).
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Als Nächstes sagt Er dir: „…erschaffen in Christus 
Jesus zu guten Werken, die Gott zuvor bereitet hat, 
damit wir in ihnen wandeln sollen“. Das bedeutet, dass 
dein Leben kein Zufall ist; Gott hat es vorherbestimmt. 
Er möchte, dass du ein schönes Leben führst, das Er 
vorherbestimmt hat. Er hat ein gutes Leben für dich 
geplant, genau hier auf der Erde; du kannst es JETZT 
leben. 

Gott hat dich für gute Werke vorherbestimmt und 
den Weg vorbereitet, den du im Leben gehen sollst. 
Es gibt Menschen, die am falschen Ort wohnen, die 
falsche Schule besucht haben, die falschen Freunde 
haben, und manche haben den falschen Beruf oder das 
falsche Unternehmen. Und warum? Der Grund ist, dass 
sie einen anderen Weg eingeschlagen haben als den, 
den Gott für sie vorgesehen hat. Aber Gott hat einen 
Plan für dich; du bist von Gott auf den richtigen Weg 
gebracht worden. Folge Seinem Masterplan durch das 
Wort. Gelobt sei Gott! 

Lieber Vater, ich danke Dir für die volle, tiefe und 
klare Kenntnis Deiner Gedanken, Pläne, Deines 
Willens und Deiner Ziele für mein Leben. Ich stehe 
im Zentrum Deines vollkommenen Willens, und ich 
gehe auf den Wegen, die Du im Voraus vorbereitet 
hast, und lebe das gute Leben, das Du für mich 
vorgesehen und vorbereitet hast, damit ich es leben 
kann, in Jesu Namen. Amen.

GEBET
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In der Bibel ist von drei Willen Gottes die Rede: 
dem guten, dem wohlgefälligen oder duldenden 

Willen und dem vollkommenen Willen (Römer 12,2). 
Der gute Wille Gottes ist Sein allgemeiner Wille. Der 
wohlgefällige, duldene Wille Gottes ist ein Wille, den 
Er zulässt, nicht weil es nichts Besseres gibt, sondern 
weil du darauf bestehst. Es gibt Menschen, denen 
Gott gewährt hat, worum sie gebeten haben, obwohl 
es nicht Sein vollkommener Wille für sie war. Kann 
Gott das tun? Eindeutig ja! So steht es in der Bibel. In 
1. Samuel 8,1-22 baten die Israeliten um einen König, 
weil sie wie andere Völker sein wollten. Der Prophet 
Samuel lehnte dies ab, weil es Gottes Plan für Sein 
Volk widersprach. 

Doch als die Israeliten hartnäckig nach einem 
König verlangten, musste Gott Samuel anweisen, der 
Forderung des Volkes nachzukommen. Er sagte zu 
Samuel: „Höre auf die Stimme des Volkes in allem, 
was sie dir gesagt haben; denn nicht dich haben sie 
verworfen, sondern mich haben sie verworfen, dass 
ich nicht König über sie sein soll!“ (1. Samuel 8,7). 
Denke darüber nach: Gott half ihnen bei der Wahl 
des Königs, auch wenn es nicht Sein vollkommener 
Wille für sie war. 

Traurigerweise gibt es Menschen, die außerhalb 
des vollkommenen, annehmbaren und guten Willens 
Gottes leben. Die Schule, die sie besucht haben, der 
Studiengang, den sie studiert haben, ihr Beruf, die 
Stadt, in der sie leben usw. - all ihre Entscheidungen 

IN SEINEM VOLLKOMMENDEM 
WILLEN LEBEN

Und passt euch nicht diesem Weltlauf 
an, sondern lasst euch [in eurem Wesen] 

verwandeln durch die Erneuerung 
eures Sinnes, damit ihr prüfen könnt, 
was der gute und wohlgefällige und 

vollkommene Wille Gottes ist
 (Römer 12,2).
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waren von den Umständen abhängig, und als solche 
leben sie auch ein Leben nach den Umständen. Das 
ist nicht der Wunsch Gottes für Seine Kinder. 

Wie kannst du Gottes vollkommenen Willen für 
dein Leben erkennen und darin wandeln? Durch die 
Kenntnis Seines Wortes und die Gemeinschaft mit dem 
Heiligen Geist. Das Wort Gottes ist der ausdrückliche 
Wille Gottes. Wenn du das Wort Gottes studierst 
und Zeit in der Gemeinschaft mit dem Heiligen Geist 
verbringst, wirst du mit der Erkenntnis Seines Willens 
in aller Weisheit und geistlichem Verständnis erfüllt.

Sprich mit dem Herrn über die Entscheidungen 
in deinem Leben. Er ist an allem interessiert, was dein 
Leben betrifft. Vielleicht erfährst du diese Wahrheit 
zum ersten Mal und bist dir unsicher, welchen Weg 
du einschlagen sollst. Es ist wichtig für dich zu wissen, 
dass Gott einen vollkommenen Willen für dich hat. Sein 
Wille für dich ist ein hervorragendes Leben. 

Es ist noch nicht zu spät, sich an den zu wenden, 
der alle Antworten hat. Überlasse dich ganz der 
verwandelnden Kraft Seines Wortes, und du wirst sicher 
„… prüfen können, was der gute und wohlgefällige 
und vollkommene Wille Gottes ist“ (Römer 12,2).

Lieber Vater, ich wandle im Einklang mit Deinem 
Geist und folge Deinem perfekten Plan für mein 
Leben. Deshalb wird mir alles, was ich im Rahmen 
Deines Willens für mich brauche, zur rechten 
Zeit geliefert. Ich werde vom Geist geleitet, um 
ausgezeichnete Entscheidungen zu treffen und 
inspirierte Handlungen auszuführen, die mit 
Deinem vollkommenen Willen und göttlichen Ziel 
übereinstimmen, in Jesu Namen. Amen.

GEBET
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Die heutige Andacht beginnt mit dieser 
erstaunlichen Schriftstelle, die deutlich die 

Gedanken Gottes für dich wiedergibt. Erinnere dich 
daran, dass in der Bibel steht, dass alle Schrift durch 
Gottes Eingebung gegeben ist (1. Timotheus 4,16). 
Deshalb ist es mehr als alles andere Gottes Wunsch, 
Sein Verlangen, Sein Wille und Sein Plan, dass es dir 
gut geht. 

Ich weiß, dass einige Christen Probleme mit der 
Lehre über Wohlstand haben. Nun, 3. Johannes 1,2 
beweist, dass Gott an deinem gesamten Wohlergehen 
interessiert ist: materieller Wohlstand, physischer (oder 
leiblicher) Wohlstand und der Wohlstand der Seele. 

Schauen wir uns die Schriftstelle genauer an: 
„Mein Lieber, ich wünsche dir in allen Dingen 
Wohlergehen und Gesundheit, so wie es deiner Seele 
wohlgeht!“ Es gibt Menschen, denen es an ihrer Seele 
gut geht, die aber weder körperlich noch materiell 
wohlauf sind. Ich spreche von Christen, denen es gut 
geht, die in allen ihren Angelegenheiten aufrichtig und 
ehrlich sind, die aber krank und finanziell pleite sind. 

Deshalb sagt der Geist Gottes: „Ich wünsche 
dir, dass es dir gesundheitlich und finanziell gut geht, 
so wie es deinem Geist gut geht.“ Solche Menschen 
müssen an materiellen und physischen Wohlstand 
glauben, damit ihr Leben ausgeglichen ist. Das ist es, 

VOLLSTÄNDIGES WOHLERGEHEN

Mein Lieber, ich wünsche dir in 
allen Dingen Wohlergehen und 

Gesundheit, so wie es deiner Seele 
wohlgeht! (3. Johannes 1,2).
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was Gott will - ein ausgeglichenes geistliches Leben. 
Der letzte Teil des Verses bezieht sich auf den 

Wohlstand der Seele, der geistlich ist und Vorrang 
hat. Gott möchte, dass es dir materiell oder finanziell 
gut geht; dann möchte Er auch, dass du gesund bist. 
Heilung ist gut, aber wenn man gesund ist, braucht 
man keine Heilung, weil man einfach nicht krank wird. 
Halleluja! 

Was ist nun das Geheimnis für dieses Leben in 
völligem Wohlstand? Wie kannst du in deinem Geist, 
deiner Seele und deinem Körper gedeihen? Die 
Bibel sagt: „Lasst das Wort Christi reichlich in euch 
wohnen“ (Kolosser 3,16). Wenn das Wort Gottes 
reichlich in dir wohnt, wirst du geistlich und damit auch 
körperlich und materiell gedeihen, denn das Geringere 
ist im Größeren enthalten. Deshalb gib dich ganz dem 
Wort Gottes hin. Studiere und meditiere das Wort. 
Behalte es in dir, bis es immer und in jeder Situation 
aus deinem Mund strömt.

Lieber Vater, Du hast mir rundum Wohlstand 
geschenkt; es geht mir geistlich und finanziell gut, 
und ich bin gesund, lebendig und stark. Ich stehe fest 
wie ein blühender Baum, gepflanzt nach Gottes Plan, 
tief verwurzelt an den Bächen des Segens, Früchte 
der Gerechtigkeit tragend, immer gesegnet, immer 
üppig, in Jesu Namen. Amen.

GEBET
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Das Wort Gottes ist mächtig. Wenn du es 
heute empfängst und glaubst, wird es in 

deinem Leben, deinem Körper, deinen Studien, deiner 
Familie, deinen Beziehungen, deinen Finanzen, deinem 
Unternehmen – in allen Bereichen, die dich betreffen 
– Wunder hervorbringen. Ich spreche über das Wort, 
das Himmel und Erde geschaffen hat (Johannes 1,3). 
Dasselbe Wort ist die Kraft, die Planeten in ihrer Bahn 
hält (Hebräer 1,3).

Das Wort ist unverderblich, unvergänglich und 
ewig (1. Petrus 2,23). Egal, wo du bist, wenn du 
Gottes Wort glaubst und darauf vertraust, wird es 
Ergebnisse hervorbringen. Im Gleichnis vom Sämann 
beschrieb Jesus vier Szenarien, in denen der Samen 
mit verschiedenen Ergebnissen ausgesät wurde. Dann 
sagte Er: „Das Gleichnis aber bedeutet dies: Der Same 
ist das Wort Gottes“ (Lukas 8,11). 

Ein Same hat die Kraft, sich fortzupflanzen, wenn 

EMPFANGE SEIN WORT
Denn das Wort, das Gott spricht, ist 
lebendig und voller Kraft [sodass es 
aktiv, einsatzbereit, belebend und 
effektiv ist]; es ist schärfer als jedes 
zweischneidige Schwert, und dringt 
vor bis zu der Trennlinie zwischen 
dem Lebensatem (der Seele) und 
dem [unsterblichen] Geist, der 

Gelenke und des Marks [der tiefsten 
Bereiche unseres Seins], wodurch 

es die Gedanken und Absichten des 
Herzens offenbart und überprüft 

und analysiert und richtet
 (Hebräer 4,12; übersetzt nach der 

engl. AMPC).
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er in die richtige Erde gesät wird. Die Frage ist, liegt 
dein Herz heute in der richtigen Erde? Wenn das der 
Fall ist, wird die Botschaft sich fortpflanzen. Genau wie 
Mais wieder Mais hervorbringt, und Orangensamen 
wieder Orangen, wird sich das Wort der Liebe, der 
Hoffnung, des Glaubens, der Kraft, des Wohlstands, 
der Wahrheit, der Stärke und der geistigen und 
körperlichen Gesundheit, das ich dir jeden Tag 
durch dieses Andachtsheft bringe, in deinem Leben 
fortpflanzen, wenn du es empfängst und glaubst. Es 
wird dein Leben mit der Offenbarung Christi erfüllen.

In Jeremia 4,3 warnte der Herr Seine Kinder: 
„Durchpflügt die Härte eurer Herzen, sonst wird der 
gute Same unter den Dornen verschwendet“ (nach der 
engl. TLB). Ich gebe euch heute den gleichen Auftrag. 
Bereite jeden Tag dein Herz für das Wort, indem du in 
anderen Zungen sprichst. 1. Korinther 14,4 sagt: „Wer 
in einer Sprache redet, erbaut sich selbst; wer aber 
weissagt, erbaut die Gemeinde“. Lasst das Wort des 
Christus reichlich in euch wohnen in aller Weisheit; 
lehrt und ermahnt einander (Kolosser 3,16).

Ich öffne mein Herz für das Wort Gottes, und 
empfange demütig die Liebe, Hoffnung, den Glauben, 
die Kraft, den Wohlstand, die Wahrheit, Stärke und 
der geistigen und körperlichen Gesundheit, die mir 
das Wort heute bringt. Ich nehme die Heilige Schrift 
voll und ganz an, denn sie verleiht mir die Weisheit 
zur Errettung durch Glauben, der in Christus Jesus 
ist. Ich lebe in Freude, Gesundheit und Frieden, und 
erfahre heute Sieg, denn ich lebe durch das Wort! 
Halleluja!

BEKENNTNIS
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Vor einiger Zeit hörte ich einmal ein Zeugnis 
und die Frau, die das Zeugnis gab, sagte: 

„Ich wusste nicht, dass Gott mich so sehr liebt.“ Diese 
Aussage berührte mich zutiefst. Sie fand heraus, dass 
Gott sie liebt, und es veränderte alles für sie. Zu 
begreifen, dass Gott dich ganz persönlich liebt, ist eine 
der größten Entdeckungen, die du in deinem Leben 
machen wirst.

Die Liebe Gottes ist unbegreiflich und unermesslich. 
Er sehnt Sich leidenschaftlicher nach deinem Erfolg, als 
du es jemals selbst könntest. Welche Herrlichkeit wird 
deine Seele erfüllen, wenn du diese Wahrheit entdeckst! 
Das wird dein Leben vollkommen verändern.

Hebräer 13,5 sagt: „…denn Er [Gott] Selbst hat 
gesagt, Ich werde dich in keinster Weise enttäuschen, 
noch dich ohne Unterstützung im Stich lassen. [Ich 
werde dich] nicht, nicht, niemals hilflos zurücklassen 
noch verlassen noch [dich] enttäuschen (dich fallen 
lassen)! [Ganz sicher nicht!]“ (nach der engl. AMPC). 
Das bedeutet, dass wenn du von Ihm weggehst, Er 
dir nachgeht, bis du Ihm beweist, dass du Ihn nicht 
willst. Aber Er wird dich immer wollen, und Er wird 
dich immer lieben.

ER LIEBT DICH GANZ PERSÖNLICH
Von ferne her ist mir der HERR 

erschienen: Mit ewiger Liebe habe ich 
dich geliebt; darum habe ich dich zu mir 

gezogen aus lauter Gnade 
(Jeremia 31,3).
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Warum gibt Er dich nicht auf? Warum will Er dich 
immer? Warum wird dich immer wollen? Weil Er dich 
ganz persönlich liebt. Das ist wirklich so. Wenn du der 
einzige Mensch auf der ganzen Erde wärst, wäre Jesus 
trotzdem gekommen, um für dich zu sterben. 

Als Er dich gemacht hat, hat Er dich nach Seinem 
Aussehen und Seiner Art geformt. Er sieht Sich selbst 
in dir. Wenn du etwas Falsches tust, will Er dich nicht 
bestrafen, sondern will dir helfen und dich zu dem 
machen, wie Er dich wirklich haben will. Er weiß, dass 
es dir besser gehen würde, wenn du auf Ihn hörst und 
Seine Worte empfängst, deshalb bringt Er dir immer 
Sein Wort, um dich zu korrigieren, dich zu leiten und 
zu vervollkommnen. Er liebt dich wirklich.

Vielleicht gibt es Menschen in deiner Familie, die 
dich verachten. Vielleicht gibt es Menschen, die dich 
nicht wirklich mögen – es macht keinen Unterschied. 
Der Einzige, der wirklich zählt, ist Jesus Christus, und 
Er liebt von ganzem Herz. Lass dir das mehr als alles 
andere auf der Welt bedeuten.

Liebender Vater, ich danke Dir, dass Du mir Deine 
Liebe so überreich geschenkt hast. Ich freue mich 
so zu wissen, dass ich für Dich besonders und 
wertvoll bin. Ich wandle jeden Tag in und mit dem 
Bewusstsein Deiner unfehlbaren Liebe. Ich offenbare 
heute Deine Liebe in meiner Welt und strahle sie aus, 
in Jesu Namen. Amen.

GEBET



60 german

Wenn du den Heiligen Geist empfängst, 
empfängst du die Kraft Gottes, die in dir 

lebt, wie Jesus gesagt hat (Apostelgeschichte 1,8). 
Diese Kraft wird ausgelöst oder aktiviert, wenn du 
in anderen Zungen sprichst. Das griechische Wort, 
das in unserem Themenvers mit „erbaut” übersetzt 
ist, ist „oikodomeo“ und bedeutet bauen, aufbauen, 
ermutigen oder aufladen wie eine Batterie.

Dieser Vers sagt uns also, dass jemand, der in 
Zungen spricht, sich selbst wie ein Gebäude aufbaut. Er 
ermutigt sich selbst und lädt sich auf wie eine Batterie. 
Wenn du Zeit damit verbringst, in Zungen zu sprechen, 
erbaust du deinen Geist: „Ihr aber, Geliebte, erbaut 
euch auf euren allerheiligsten Glauben und betet 
im Heiligen Geist“ (Judas 1,20). Wenn du in deinem 
Leben als Christ schwach bist, wird die Kraft Gottes, 
die in dir ruht, durch das Sprechen in Zungen in dir 
aufgeweckt, und du erhältst Kraft, die Dinge Gottes 
zu tun.

In Zungen zu sprechen ist das Gegenmittel für 
Angst und Furchtsamkeit. Als Christ sollst du wissen, 
dass Gott dir nicht einen Geist der Furchtsamkeit 
gegeben hat, sondern der Kraft, der Liebe und der 
Besonnenheit (2. Timotheus 1,7). Aktiviere die Kraft in 
dir, indem in Zungen sprichst. Tu das jeden Tag und 
immer wieder. Dein innerer Mensch wird dadurch 
gestärkt und du wirst beständig in Herrschaft über alle 
deine Feinde wandeln.

In Zungen zu sprechen befähigt dich außerdem 

WARUM DIE ZUNGENREDE?

Wer in einer Sprache redet, erbaut sich 
selbst; wer aber weissagt, erbaut die 

Gemeinde
 (1. Korinther 14,4).
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zu predigen. Ich hörte das Zeugnis eines neunjährigen 
Jungen, der ängstlich war und seinen Freunden nicht 
predigen konnte. Nachdem er anfing, in Zungen zu 
reden, wurde er selbstbewusst, und der ehemals 
ängstliche Junge predigte überall kühn das Evangelium. 
Es gibt keine Begrenzung dessen, was der Geist heute 
in deinem Leben tun kann, wenn du jeden Tag Zeit 
damit verbringst, in Zungen zu sprechen in dem 
Wissen, dass du Geheimnisse zu Gott sprichst, die dir 
göttliche Weisheit bringen werden.

Außerdem hilft dir das Reden in Zungen beim 
„Schnellladen”, damit dein Geist schnell auf göttliche 
Signale reagieren kann. In Zungen zu sprechen ist ein 
großer Segen. Du kannst mehr darüber in unserem 
Buch „The Power of Tongues“ („Die Kraft der 
Zungenrede“) erfahren. Besorge es dir, lies es sorgfältig 
und öffne deinen Geist für die reichen Segnungen von 
„glossolalia“ (griechisch) – der Zungenrede.

Amen. Lieber Vater, ich danke Dir für die stärkende, 
belebende, erfrischende und aufbauende Erfahrung 
der Zungenrede. In allem, was mich betrifft, geschieht 
eine Veränderung. Mein Geist ist ausgerichtet auf 
Erfolg, Exzellenz, Wohlstand und Sieg. Wenn ich jetzt 
in Zungen spreche, fließen aus meinem Leib Ströme 
lebendigen Wassers. Von mir gehen Worte der 
Rettung, der Heilung und der Stärke aus und fließen 
in meine Welt, im Namen des Herrn Jesus. Amen.

GEBET
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Die Bibel sagt, dass Gott Liebe ist! Eine ebenso 
einfache wie tiefgründige Aussage. Aber was 

bedeutet das? Wenn Gott Liebe ist, wie sieht Er aus? 
Oder wie sieht Liebe aus? Über Jahrtausende und 
Generationen hinweg war das Verständnis dieser 
Offenbarung vage, denn niemand hatte Gott gesehen 
(1. Johannes 4,12). Es gab also nur wilde Spekulationen 
darüber, wer Gott war und was Liebe ist.

Aber dann kam Jesus und Er sagte: „Wer mich 
gesehen hat, der hat den Vater gesehen“ (Johannes 
14,9). Jesus war Gott geoffenbart im Fleisch (1. 
Timotheus 3,16). Als Er durch die Straßen von Galiläa 
ging, war Er die Verkörperung, die Offenbarung der 
Liebe Gottes. 1. Johannes 4,9 sagt: „Darin ist die Liebe 
Gottes zu uns geoffenbart worden, dass Gott seinen 
eingeborenen Sohn in die Welt gesandt hat, damit wir 
durch ihn leben sollen“. Jesus war die Offenbarung 
der Liebe Gottes zu uns. Er war menschgewordene 
Liebe. Das ist eine der großartigsten Erkenntnisse, die 
ich je hatte, und sie kam zu mir wie eine Vision: Ich 
sah die Liebe wie einen Menschen vor mir hergehen, 
in der Person von Jesus Christus! Jesus ist also wirklich 
die vollkommene Beschreibung der Liebe! Und weiter?

Die Bibel sagt: „Geliebte, lasst uns einander 
lieben! Denn die Liebe ist aus Gott, und jeder, der 
liebt, ist aus Gott geboren und erkennt Gott. Wer 
nicht liebt, der hat Gott nicht erkannt; denn Gott ist 

DIE OFFENBARUNG DER LIEBE 
GOTTES

Wer nicht liebt, der hat Gott nicht 
erkannt; denn Gott ist Liebe 

(1. Johannes 4,8).

dienstag 26



Leave comments on today’s devotional at 
www.rhapsodyofrealities.org

WEITERFÜHRENDE STUDIE:

EINJÄHRIGER BIBELLESEPLAN

ZWEIJÄHRIGER BIBELLESEPLAN

63

Römer 1,18-32 & Psalmen 35-37
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Römer 5,5; 1. Johannes 4,12-13

Liebe“ (1. Johannes 4,7-8). Der Beweis dafür, dass wir 
Gottes Liebe kennen, liegt also darin, wie wir sie zum 
Ausdruck bringen, denn wir sind heute der Ausdruck 
Seines Charakters, Seiner Fähigkeit und Seines Wesens. 
Du bist der Beweis von Gottes Liebe.

Du kannst nicht behaupten, Gottes Liebe zu 
kennen, wenn du sie nicht zum Ausdruck bringst. 
Seine Liebe muss durch dich zum Ausdruck kommen. 
Das erinnert uns daran, was die Bibel in Epheser 
3,10 sagt: „…damit jetzt den Fürstentümern und 
Gewalten in den himmlischen [Regionen] durch die 
Gemeinde die mannigfaltige Weisheit Gottes bekannt 
gemacht werde…“ (Epheser 3,10). Das ist Gottes Plan, 
Sein Traum: Sich selbst, Seine Liebe, Seine göttliche 
Exzellenz und Weisheit durch die Gemeinde zu 
offenbaren. Und das geschieht durch dich. Halleluja!

Die Liebe Gottes ist durch den Heiligen Geist, der 
in mir lebt, reichlich in mein Herz ausgegossen. 
Seine Liebe wird jeden Tag in mir offenbart, denn 
ich bin der Beweis Seiner Liebe, der Ausdruck Seines 
Charakters, Seiner Fähigkeit und Seines Wesens, in 
Jesu Namen. Amen.

BEKENNTNIS
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mittwoch 27

Als Christen haben wir einen Dienst der 
Versöhnung; unser Dienst am Evangelium 

besteht darin, unsere Welt zu erreichen und die 
Menschen mit Gott zu versöhnen. Wir müssen 
es tun. Diejenigen von uns, die an Jesus Christus 
geglaubt haben, sind in die Gemeinschaft mit Gott 
aufgenommen worden (1. Johannes 1,3), aber das 
gilt nicht für die ganze Welt. Es liegt in unserer 
Verantwortung, sie hineinzubringen. 

Jesus sagte in Markus 16,15: „Geht hin in alle 
Welt und verkündigt das Evangelium der ganzen 
Schöpfung!” Dieser Auftrag wurde nicht den Engeln 
gegeben, sondern uns - Seinen Jüngern. Es gibt 
Christen, die zu Gott beten, dass Er Engel schickt, damit 
Menschen zu Christus kommen; aber das ist nicht ihre 
Aufgabe. Ihre Aufgabe ist es, die Menschen mit uns in 
Kontakt zu bringen, damit wir ihnen das Evangelium 
verkünden können. 

Wir sind die Überbringer der Heilsbotschaft; wir 
sind diejenigen, die die Menschen zur Erlösung in 
Jesus Christus führen. Jemand könnte sagen: „Aber 
in der Offenbarung 14,6-7 wird uns von dem Engel 
erzählt, der das ewige Evangelium verkündigen 
soll: ‚Und ich sah einen anderen Engel inmitten des 
Himmels fliegen, der hatte ein ewiges Evangelium 
zu verkündigen denen, die auf der Erde wohnen, 
und zwar jeder Nation und jedem Volksstamm und 
jeder Sprache und jedem Volk. Der sprach mit lauter 
Stimme: Fürchtet Gott und gebt ihm die Ehre, denn 
die Stunde seines Gerichts ist gekommen; und betet 
den an, der den Himmel und die Erde und das Meer 
und die Wasserquellen gemacht hat!’” 

HEILSBRINGER

Nach dem Evangelium der Herrlichkeit 
des glückseligen Gottes, das mir 

anvertraut worden ist 
(1. Timotheus 1,11).
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Markus 16,15-16; Daniel 12,3; 
2. Korinther 5,18-19; Matthäus 28,19

Die Botschaft  d ieses Engels  war keine 
Heilsbotschaft, sondern eine Gerichtsbotschaft, wie 
aus dem unterstrichenen Vers 7 hervorgeht. Die 
Verkündigung des Evangeliums der Errettung ist eine 
Aufgabe, die eindeutig auf uns zugeschnitten ist. In 
Apostelgeschichte 10 erzählt uns die Bibel, wie ein 
Engel zu einem römischen Soldaten namens Kornelius 
gesandt wurde (Apostelgeschichte 10,1-3). Aber der 
Engel verkündete Kornelius nicht das Evangelium. 
Stattdessen brachte der Engel ihn dazu, mit Simon 
Petrus in Kontakt zu treten. Dieser kam und predigte 
Kornelius und seinem Haus, und sie empfingen die 
Errettung. 

Welch eine ehrenvolle Aufgabe für uns, die 
Botschaft des Heils bis an die Enden der Erde zu 
bringen! Gepriesen sei Gott! Darüber solltest du dich 
freuen. Mache es zu deiner Lebensaufgabe. Du hast 
die Gelegenheit bekommen, mit dem Evangelium zu 
dienen, Seine Gerechtigkeit bekannt zu machen und 
Sein Königreich auf der Erde und in den Herzen der 
Menschen zu errichten. 

Lieber Herr, ich danke dir für das Privileg, ein 
Überbringer der Heilsbotschaft zu sein. Danke, 
dass Du mir die Gnade schenkst, Menschen zur 
Gerechtigkeit zu bekehren, sie von der Finsternis 
zum Licht und von der Macht des Satans zu Gott 
zu führen. Ich erfülle heute meinen Dienst als 
Botschafter Christi und des Evangeliums. Amen. 

GEBET
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donnerstag 28

Es gibt für dich ein Versprechen für ein 
höheren Lebensbereich, unabhängig davon, 

wo du derzeit bist. Doch solange du kein unbedingtes 
Verlangen danach entwickelst, kann es sein, dass du 
dich nicht in dieser neuen und höheren Ebene des 
Lebens bewegst. 

Schauen wir uns zwei Beispiele in der Heilige 
Schrift an, deren Leben verändert wurden aufgrund 
ihres unbedingten Verlangens nach einer Änderung 
ihrer Umstände. In der Frühzeit der Geschichte des 
Volkes Israels hatten es sich einige mit dem ägyptischen 
Lebensstil bequem gemacht und das Land vergessen, 
dass Gott ihren Vorfahren (Abraham, Isaak und Jakob) 
versprochen hatte.

Doch erst als sie in die Sklaverei gerieten und 
die ägyptischen Peitschen ihre Haut zerschlugen 
und aufrissen, erinnerten sie sich an die Verheißung 
Gottes. Plötzlich wuchs Israels Verlangen nach einer 
Veränderung, und Gott erhörte ihren Schrei und sandte 
Mose, einen Befreier, um sie aus der Sklaverei zu 
befreien und in das Gelobte Land zu führen. 

Es gibt eine weitere inspirierende Geschichte einer 
Frau namens Hannah in 1. Samuel 1,1-21. Sie war seit 
vielen Jahren aufgrund ihrer Unfruchtbarkeit kinderlos. 
Ihre Situation schien erträglich, weil ihr Ehemann sie 
sehr liebte. Doch dies änderte sich als ihre Rivalin 
begann, sie mit ihrer Situation aufzuziehen. 

DIE KRAFT EINES UNBEDINGTEN 
VERLANGENS

...Des Gerechten Gebet vermag viel, 
wenn es ernstlich ist

 (Jakobus 5,16).
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Römer 3,1-31 & Psalmen 42-44

Epheser 4,1-10 & Jesaja 48

Sprüche 23,18; Psalmen 37,4

Plötzlich wurde sie traurig und sehr verzweifelt. 
Diesmal war für sie das Bemühen ihres Mannes, ihren 
Kummer zu trösten, bedeutungslos. Ihr Verlangen nach 
einem Kind war überwältigend geworden. Die Bibel 
sagt: „...sie aber, betrübt, wie sie war, betete zum 
Herrn und weinte sehr” (1.Samuel 1,10). 

In diesen beiden Situationen kam Gottes 
Antwort infolge eines starken Verlangens nach 
einer Veränderung. Wünschst du dir heute eine 
Veränderung deiner Situation? Möchtest du, dass die 
Kraft des Königreichs Gottes Ergebnisse für dich zu 
erzeugt? Dann muss sich dein Herz ausstrecken. Du 
musst vor einem starken Verlangen platzen. 

Dies ist erst der Beginn der Schritte, die du 
benötigst, um in deinem Leben eine dauerhafte 
Veränderung zu bewirken. Um mehr über das Thema 
zu erfahren, hol dir unser Buch „Wenn Gott dich 
besucht.“ 

Lieber Vater, danke für die innere Stärke, das 
Übernatürliches für mein Leben, meinen Dienst, 
meine Finanzen, Arbeit und Karriere zu verlangen 
und zu erleben. Mehr als alles andere wünsche 
ich mir, dass Deine Gerechtigkeit alle Nationen 
erfüllt und das durch mich viele in Dein herrliches 
Königreich hinzugewonnen werden, in Jesu Namen. 
Amen. 

GEBET
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freitag 29

In der Apostelgeschichte 5,26 sagt die Bibel: 
„Da ging der Hauptmann mit den Dienern hin 

und führte sie herbei, doch nicht gewaltsam, damit 
sie nicht gesteinigt würden; denn sie fürchteten das 
Volk.“ Aus diesem Bibelvers lesen wir, dass es den 
Hauptmann gibt und dann die Diener. Das Wort 
„Hauptmann” ist das griechische Wort „stratgos” 
und das ist der befehlshabende Offizier. Das Wort 
„Diener“ ist jedoch „huprets” (griechisch), was sich auf 
diejenigen bezieht, die mit ihren Händen arbeiten, d. 
h. diejenigen, die den Auftrag oder die Anweisungen 
des „stratgos” - des Hauptmanns oder Befehlshabers 
- ausführen. 

In 2. Timotheus 2,3 NGÜ heißt es dann: „Und sei 
als ein guter Soldat Jesu Christi bereit, zusammen mit 
mir für das Evangelium zu leiden.“ Das Wort „Soldat” 
ist das griechische Wort „stratits” und unterscheidet 
sich sowohl von „stratgos” als auch von „huprets”. 
Aber wenn es heißt, dass man einen guten Krieg führen 
soll, wie in unserem Themenvers zu lesen ist, wird für 
Krieg das Wort „stratiomai” verwendet. Das bezieht 
sich auf einen Befehlshaber in einer militärischen 
Expedition - einen Strategen. Er ist weder der „huprets” 
noch der „stratgos” (Offizier), sondern der tatsächlich 

KRIEGSFÜHRUNG DURCH 
PROPHEZEIUNG

Dieses Gebot vertraue ich dir an, mein 
Sohn Timotheus, gemäß den früher über 
dich ergangenen Weissagungen, damit 

du durch sie [gestärkt] den guten Kampf 
kämpfst (1. Timotheus 1,18).
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Hosea 14,2; Hebräer 13,5-6; Ecclesiastes 8,4

der Stratege! 
Du sollst hart sein wie die „stratiōtēs”; hart wie ein 

guter Soldat. Aber du sollst den „Krieg” aber nicht wie 
die „strategos”, die Offiziere, führen, sondern du sollst 
Prophetie anwenden. Halleluja! Nutze die Prophetie, 
um Krieg zu führen; das ist die Strategie, und es ist eine 
Strategie des Geistes. In der Prophetie verkündest du 
Worte der Macht, inspiriert vom Heiligen Geist.  

Benutze das gesprochene Wort, um deinen 
Lebensweg zu gestalten und zu planen. Das Wort 
ist eine geistliche Substanz. Deshalb ist es wichtig, 
dass du viel im Geist betest. Wenn du das tust, wirst 
du feststellen, dass du in deinem Verstand Worte 
aussprichst, die vom Geist Gottes inspiriert sind und 
mit denen du über Dämonen und die Widrigkeiten 
des Lebens siegst.  

Ich wirke in übernatürlicher Versorgung, Kraft, 
Fähigkeit, Weisheit und Wissen. Durch die Kraft des 
Heiligen Geistes erfülle ich Gottes Plan für mein 
Leben. Ich bin für immer geschützt und gestärkt 
gegen alles Böse und Schlechte in dieser Welt. Ich 
wohne in der sicheren und friedlichen Wohnstätte 
des Allmächtigen, einem Ort der Herrlichkeit, der 
Herrschaft und der ewigen Freude, wo ich mit 
Christus über Umstände herrsche und regiere, in 
Jesu Namen. Amen.

BEKENNTNIS
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Der Heilige Geist ist weder Rauch, eine Wolke 
noch ist Er ein Licht. Er ist keine Sache! Der 

Heilige Geist ist die dritte Person der Gottheit. Denn Er 
ist der letzte der Dreifaltigkeit, den wir kennenlernten! 
In 1.Mose 1,1-3 wird uns Gott als „Elohim“ (Hebräisch) 
vorgestellt. „Elohim“ ist im Hebräischen aber die 
Pluralform von Gott.

Im zweiten Vers wird uns dann erzählt „…der 
Geist Gottes schwebte über den Wassern.” Obwohl 
der Heilige Geist der erste ist, der uns von „Elohim“ 
offenbart wird, ist Er der letzte, den wir kennenlernten, 
denn Jesus sagte in Johannes 14,15-17 zu Seinen 
Jüngern: „Und ich will den Vater bitten, und er wird 
euch einen anderen Beistand geben, dass er bei euch 
bleibt in Ewigkeit, den Geist der Wahrheit, den die 
Welt nicht empfangen kann, denn sie beachtet ihn 
nicht und erkennt ihn nicht; ihr aber erkennt ihn, 
denn er bleibt bei euch und wird in euch sein.”

Der Heilige Geist ist genau wie Jesus. Er erhält 
Seine Kraft nicht von Gott. Er ist die KRAFT Gottes! 
Er ist der Geist der Wahrheit, der vom Vater ausgeht. 
Er ist nicht weniger als der Vater, noch ist Er weniger 
als Jesus. Wenn du in den Himmel gehst, würdest du 

WER IST DER HEILIGE GEIST
samstag 30

Und ich werde den Vater bitten, 
und er wird euch einen anderen 

Tröster (Ratgeber, Helfer, Fürbitter, 
Fürsprecher, Kraftgeber und 

Beistand) geben, damit er für immer 
bei euch bleibt 

(Johannes 14,16 nach engl. AMPC). 
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nicht den Heiligen Geist außerhalb des Vaters finden, 
denn Er ist im Vater. 

Auf der Erde ist Seine Anwesenheit überall! 
Überall, wo du als Kind Gottes hingehst, ist der Heilige 
Geist mit dir und Seine Gegenwart kommt auf alles, 
was mit dir verbunden ist. Er hat keinen anderen 
Namen; „Heiliger Geist“ ist eine Beschreibung Seiner 
Person, Seines Charakters

Jesus sagte: „...der Beistand aber, der Heilige 
Geist, den der Vater senden wird in meinem Namen...” 
(Johannes 14,26). Das bedeutet einfach, dass, obwohl 
der Heilige Geist keinen eigenen Namen hat, Er auf 
den Namen Jesus hört. Oh, es gibt so viele Dinge, die 
ich euch über diese wunderbare Persönlichkeit zeigen 
kann! Er ist die Schönheit des Himmels - unser Tröster, 
Ratgeber, Beistand, Fürbitter, Befürworter, Verstärker 
und Stütze. Halleluja! Erfahre mehr über Ihn in unserem 
Buch „Der Heilige Geist und du.” 

Gesegneter Heiliger Geist, danke, dass Du dauerhaft 
in mir lebst. Ich erkenne Dich als denjenigen, der 
mich in jede Wahrheit führt und mich lehrt, die 
richtigen Entscheidungen zu treffen, die mit dem 
perfekten Willen Gottes übereinstimmen. Halleluja! 

BEKENNTNIS
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Wenn wir sagen: „Jesus Christus ist derselbe 
gestern und heute und auch in Ewigkeit! “ 

haben wir uns das nicht ausgedacht, noch ist es ein 
bloßes Klischee. Es ist die Wahrheit und kommt aus 
den Heiligen Schriften! Jesus hat sich nicht geändert. 
Er ist derselbe, gestern, heute und für immer. Wenn 
Menschen durch Schwierigkeiten gehen, klagen und 
weinen sie in ihrer Frustration: „Oh Gott, wo bist du?“ 
Der Grund dafür ist, dass sie darüber unwissend sind, 
dass Gott bereits einen guten Plan für sie ausgearbeitet 
hat (Epheser 2,10). Er hat einen guten Plan für jeden 
Mann, Frau, Junge oder Mädchen. 

Trotzdem werden sie diesen Plan vielleicht nie 
entdecken, es sei denn, sie schauen in die Heiligen 
Schriften. Wenn sie diesen Plan nicht entdecken, 
können sie noch so viel weinen, betteln oder bitten 
und es wird so aussehen, als würde Gott ihnen nicht 
zuhören. Jedoch hat Gott sie bereits gehört und 
ihnen eine Lösung bereitgestellt, bevor sie überhaupt 
geboren wurden. Doch wie können sie das wissen, 
wenn es ihnen niemand zeigt (s. Römer 10.14)? 
Deshalb hat Er uns geschickt, um das Evangelium zu 
predigen. 

Die Bibel sagt uns zum Beispiel in Psalmen 33:5 
„…die Erde ist erfüllt von der Güte des Herrn.“ Jedoch 
ist die Erfahrung einer großen Anzahl von Menschen 
Traurigkeit, Schmerz und Frustration. Nur warum ist 
das so? Hat Gott sich verändert? Absolut nicht!

ER IST FÜR IMMER DERSELBE
sonntag 31

Jesus Christus ist derselbe gestern 
und heute und auch in Ewigkeit! 

(Hebräer 13,8). 
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Es gibt zwei Hauptgründe dafür, abgesehen von 
Unwissenheit: Der erste Grund ist, dass es einen Teufel 
gibt, der sie dazu bringt, blind für den vollkommenen 
Willen Gottes zu sein. Der zweite Grund ist, dass 
Menschen, die von Satan und den Dämonen der 
Finsternis beeinflusst sind, andere Menschen mit ihrem 
Egoismus und ihrer Habgier quälen. Sie haben durch 
ihre eigenen Boshaftigkeit andere Menschen frustriert. 
Das ist die Unmenschlichkeit des Menschen gegen 
andere Menschen. 

Gott wusste, was passieren würde und das ist 
der Grund, warum Er die Antwort geplant hat, lange 
bevor du kamst. Die Antwort ist Jesus Christus! Wenn 
du das Leben annimmst, dass Er gebracht hat und in 
diesem Licht wandelst, wird sich Seine Herrlichkeit in 
deinem Leben manifestieren. Trotz der beiden zuvor 
genannten Faktoren kannst du die Macht Seines 
Namens nutzen, um über Satan und den Systemen 
dieser Welt zu leben. Sein Name hat Macht im 
Himmel, auf der Erde und unter der Erde. 

Danke, lieber Herr, für die Ehre, den Menschen 
zu helfen, Jesus und ihre Erbschaft in Christus zu 
entdecken. Ich bete für neue Bekehrte und Gottes 
Menschen auf der ganzen Welt, dass sie in der 
Realität der Fülle der Segnungen Christi leben, in 
Jesu Namen. Amen. 

GEBET
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Wir vertrauen darauf, dass du durch dieses An-
dachtsheft gesegnet worden bist. Wir laden 

dich ein,  Jesus Christus zum Herrn deines Lebens zu 
machen, indem du folgendes Gebet sprichst,  
“Oh,   Herr Gott,   ich glaube von ganzem Herzen an 
Jesus Christus, den Sohn des lebendigen Gottes. 
Ich glaube, dass Er für mich gestorben ist und dass 
Gott Ihn von den Toten auferweckt hat. Ich glaube 
daran,   dass Er heute lebendig ist. Ich bekenne mit 
meinem Mund,  dass Jesus Christus von heute an 
der Herr meines Lebens ist. Durch Ihn und in Seinem 
Namen habe ich ewiges Leben; ich bin neu geboren. 
Danke Herr,   dass du meine Seele gerettet hast! Ich 
bin nun ein Kind Gottes. Halleluja!”

Gratulation! Du bist nun ein Kind Gottes. Um weitere 
Informationen darüber zu erhalten, wie du als Christ 
wachsen kannst, nimm bitte Kontakt zu uns auf 

unter den folgenden Nummern,  

GEBET DER ERRETTUNG

german



Pastor Chris Oyakhilome,   der Präsident von LoveWorld 
Inc.,   einem dynamischen,   facettenreichen,   

globalen Gemeindedienst,   ist der Autor von Rhapsodie 
der Realität,   des weltweit am meisten verbreiteten 
täglichen Andachtsheftes und mehr als 30 anderen 
Büchern. Er ist ein engagierter Diener des Wortes 
Gottes,   dessen Botschaft die Wirklichkeit des göttlichen 
Lebens in die Herzen vieler Menschen gebracht hat.

Millionen Menschen sind von seiner Fernsehsendung 
„Atmosphere For Miracles” (Atmosphäre für Wunder) 
berührt worden. Diese Sendung bringt Gottes himmlische 
Gegenwart direkt zu den Menschen nach Hause. Der 
Einfluss seines Fernsehdienstes reicht in die ganze 
Welt hinaus,   mit den Satellitenfernsehnetzwerken 
von LoveWorld,   die ein qualitativ hochwertiges 
christliches Programm für ein globales Publikum liefern. 

In der weltbekannten „Healing School” (Heilungsschule) 
manifestiert er die Heilungswerke Jesu Christi 
und hat vielen Leuten geholfen ,   durch die 
Gabe des Geistes ,   Heilung zu empfangen.

Pastor Chris hat eine große Leidenschaft dafür,   
die Nationen der Welt mit Gottes Gegenwart zu 
erreichen - ein göttlicher Auftrag,   den er seit 
mehr als 30 Jahren durch verschiedene Einsätze,   
Missionsfeldzüge und durch verschiedene andere 
Plattformen erfüllt. Somit wurde bereits Millionen 
von Menschen geholfen,   ein siegreiches und 
zielgerichtetes Leben in Gottes Wort zu führen. 

 ÜBER DEN   AUTOR
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